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 TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Olvidan las tarifas preferentes 

Aunque la Secretaria de Transporte anunció que incluiría la iniciativa de Reforma a la Ley 
en la materia de tarifas preferenciales para el metrobús a favor de personas de capacidad 
diferente y de la tercera edad, la minuta aprobada el pasado 31 de Julio por los  
diputados de la LVIII  legislatura local, no obliga a la dependencia a aplicarlas.  (El Sol de 
Puebla) 

  

  

 
 

Agua potable para Puebla, sólo por 10 años 
Los mantos freáticos que abastecen de agua potable a la ciudad de Puebla y los 
principales municipios de la zona conurbada sólo cuentan con líquido vital para un 
máximo de 10 ó 15 años, por lo que es preciso elaborar un proyecto de reciclaje, refirió el 

titular del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Luis Armando Olmos Pineda.  
(Heraldo) 

   

 

 

Lidera Puebla apoyo a la niñez 
En noviembre próximo se llevara a cabo en Puebla capital, la séptima asamblea  de  la 
Red Mexicana de Ciudades Amigas de la infancia, en la que participaran 27 alcaldes del 
país. (Síntesis) 

  

 

 

Congelarán afiliaciones pirata dentro del PAN 

Con la amenaza de congelar aproximadamente mil 400 registros de panistas de reciente 

ingreso en el municipio; además de denuncias internas por el uso del padrón de Acción 
Nacional para realizar encuestas entre los panistas para ver el posicionamiento de los 
aspirantes.  (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Fer Morales responde a sus críticos: me quedo en el PRI 
Fernando Morales Martínez le habla fuerte y claro a sus detractores al interior del tricolor: 

―claro que hay grupos que intentan desestabilizar al partido, pero carecen de argumentos 
porque en 2012 conduje una elección ganadora‖. (Cambio) 

  
 

 

Se recuperan de Hacienda 200 mdp a obras: Gali 
Las obras recobradas son el Libramiento de Ciudad Serdán, la repavimentación de la 
carretera federal a Atlixco a la altura de Chipilo, la generación del Puente de 

Huauchinango y la edificación de la última parte del Periférico, aseguró el titular de la SI. 

(Milenio) 
  
 

 

En 3 meses creció 10% el desempleo en Puebla: Inegi 
En sólo un trimestre el desempleo en el estado de Puebla creció 10 por ciento, al pasar de 
96 mil 878 a 106 mil 333 personas que carecen de empleo; mientras que 33 mil personas 
ingresaron al sector informal de la economía para subsistir. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Soy el candidato fuerte para la presidencia municipal: Regordosa 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez 
Regordosa, aseguró ser la carta fuerte de Acción Nacional con miras a la elección local de 

2013. (e-consulta) 
 

 

 

 

INAH aprueba realización del 'Grito' en Los Fuertes 
José Miguel Rivas García, delegado en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e 
Historia (INAH), informó el envío de un documento a las autoridades estatales, mismo 
que advierte la posibilidad de afectar monumentos del primer cuadro de la Angelópolis, 
en caso de emplear pirotecnia. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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Moreno Valle privatizará zona histórica de Los Fuertes 
El secretario de Administración, José Cabalán Macari confirmó que en la zona de los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe se planea la edificación de nuevos hoteles de ―gran 
turismo‖, lo que llevaría  a la demolición de la Plaza de Toros ‗El Relicario‘. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

CFE amenaza con expropiar ejidos en Puebla para gasoducto Morelos 

Ejidatarios de Santa María Zacatepec, del municipio poblano de Juan C. Bonilla, 
denunciaron que representantes de la Comisión Federal de Electricidad los han 
amenazado con expropiar sus tierras si continúan con su negativa para que por ahí pase 

un gasoducto que iría de Tlaxco, Tlaxcala, a Huexca, Morelos. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ordeñan por hora ¡64 mil 500 litros! 
El crimen organizado roba a Pemex más de 64 mil 500 litros de combustibles por hora, 
que podrían llenar el tanque de cerca de mil 300 autos compactos. (Reforma) 

  
 

 
Caras e improductivas, comisiones especiales 
Las 42 comisiones especiales creadas durante la 61 Legislatura en la Cámara de 
Diputados, a dos semanas de concluir, representaron erogaciones anuales por 94 
millones de pesos y una escasa productividad. (El Universal) 

 
 

 

 
AMLO:‖no aceptaremos argucias legaloides‖ 
El candidato presidencial de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, dejó en claro 
que su movimiento no se suicidará políticamente con movilizaciones y estará a la espera 
de la resolución que tome el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). 
(Milenio digital)  

  
 

 

Nuestro empeño, restaurar la democracia: López Obrador 

Los magistrados del tribunal electoral tienen en sus manos la posibilidad de reencausar al 
país hacia la libertad y la democracia, ―por lo que deben ser muy cuidadosos en su 
respuesta‖ a las miles de pruebas que presento el Movimiento Progresista del fraude en 
las elecciones presidenciales del mes de julio, advirtió Andrés Manuel López Obrador. (La 
Jornada) 

  

 

 

Importación de granos y oleaginosas crece 45.8% 

Mientras una ola de sequía afecta a varias regiones del mundo, México tuvo un 
incremento interanual de 45.8% en el valor de las importaciones de granos y oleaginosas 
en el primer semestre del 2012, para sumar 5,353 millones de dólares. (El Economista 
Digital) 

  
 

 

Deja FCH a 21 millones sin empleo o en informalidad 
El más reciente reporte del INEGI revela que en el segundo trimestre de este año se 

incrementó 37% el número de desempleados con estudios profesionales. Hay también 
32.4 millones de personas que perciben máximo 2 minisalarios. Se incumple meta 

prometida de empleo. (Crónica Digital) 
  
 

 

SLP: matan a alcalde electo; arrecia ola de ataques en estados 
La ola de violencia asociada al crimen organizado que ha azotado a varios estados del 

país desde el pasado jueves sigue sin dar tregua. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Será Puebla sede de la Red de Ciudades Amigas de la Niñez 
Por unanimidad, el gobierno municipal de Puebla fue electo presidente de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de 

la Niñez y el próximo mes de noviembre recibirá la séptima Asamblea nacional de la organización, para promover 
políticas públicas a favor del sector, anunció la titular del DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera. e acuerdo con la 
primera dama de la Angelópolis, los representantes de 17 ciudades con este nombramiento se pronunciaron el 
jueves pasado en una sesión de trabajo en el estado de Hidalgo, por Puebla como un reconocimiento a su trabajo 
de promover políticas públicas orientadas a garantizar el ejercicio y disfrute de los derechos de los menores así 

como por impulsar la conciencia ciudadana desde temprana edad. (Belén Cancino, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655185.htm  
 

 
 

HERALDO 

 Mantos freáticos surtirían de agua a Puebla 10 ó 15 años 
Los mantos freáticos que abastecen de agua potable a la ciudad de Puebla y los principales municipios de la zona 
conurbada sólo cuentan con líquido vital para un máximo de 10 ó 15 años, por lo que es preciso elaborar un 

proyecto de reciclaje, refirió el titular del Instituto Municipal de Planeación (Implan), Luis Armando Olmos Pineda.  
Tras rechazar el proyecto "Agua para todos", del académico Raúl Hernández Garcíadiego, que consistía en 
abastecer del líquido proveniente de la región de San Martín Texmelucan, el director del Implan aseguró que es 
preciso dar prioridad a la atención de la zona boscosa de La Malinche. (Jorge Pérez Soto ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50589-mantos-freaticos-surtirian-de-agua-a-
puebla-10-o-15-aos 

 

 
 
SINTESIS 

 Comuna asume presidencia de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez  

El próximo mes de noviembre la ciudad de Puebla será sede de la séptima Asamblea de la Red Mexicana de 
Ciudades Amigas de la Niñez en donde los alcaldes que la integran, refrendarán su compromiso con la infancia 
mexicana La Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, integrada por 27 Municipios del País, tiene como 
función fortalecer las capacidades de los Gobiernos Municipales para que implementen políticas públicas, 
programas y servicios que garanticen a la niñez y a la adolescencia el cabal cumplimiento de sus derechos. El reto 

es trabajar en políticas públicas, programas y servicios que garanticen a la niñez el cumplimiento de sus 
derechos, dijo Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del Sistema Municipal DIF. (Redacción) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Comuna continúa investigando a exfuncionarios  
A más de un año de que se inició el proceso de investigación contra 17 exfuncionarios de la administración de la 
otrora alcaldesa Blanca Alcalá Ruiz, por presunto daño patrimonial por 700 millones de pesos, el proceso jurídico 

continúa y será tarea del Cabildo concluirlo antes de concluir el trienio. Así lo aseguró, el contralor municipal, 
Santiago Martínez Sánchez, al tiempo de precisar que el pasado 16 de febrero entregó un informe parcial del 
estado que guarda el proceso jurídico contra los exfuncionarios a quienes se les hizo una seria de observaciones 
sobre irregularidades en su gestión quedando asentadas en el acta de entrega-recepción. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Presidirá Puebla la sede de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Infancia 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50589-mantos-freaticos-surtirian-de-agua-a-puebla-10-o-15-aos
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50589-mantos-freaticos-surtirian-de-agua-a-puebla-10-o-15-aos
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54940:comuna-continua-investigando-a-exfuncionarios&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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La presidente del Sistema DIF municipal de Puebla, Liliana Ortiz de Rivera, informó que la capital del estado fue 
electa para albergar a la séptima asamblea ordinaria de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, en 
donde los alcaldes mexicanos que la integran esta agrupación definirán acciones y estrategias para mejorar las 
condiciones de los infantes, pues en noviembre próximo asumirá la presidencia de esta red. Esta red, agregó Ortiz 
de Rivera, está integrada por 27 municipios del país y tiene como función fortalecer las capacidades de los 

ayuntamientos para que apliquen políticas públicas, programas y servicios que garanticen a la niñez y a la 
adolescencia el cabal cumplimiento de sus derechos. (Javier Puga Martínez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presidira-puebla-la-sede-de-la-red-mexicana-de-ciudades-
amigas-de-la-infancia_id_11918.html 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Inicia la Comuna el retiro de 480 anuncios espectaculares en la capital 
La Secretaría de Medio Ambiente del ayuntamiento de Puebla inició el retiro de 480 anuncios espectaculares, 
ubicados particularmente en azoteas de edificios y viviendas, que fueron instalados de forma irregular y que 
carecen de los permisos correspondientes. Se trata de una medida que, además, servirá para disminuir la 

contaminación visual que padece la capital, aseguró Margarita de la Peña, jefe del área de Anuncios y Control de 
la Contaminación Visual de la dependencia. La funcionaria expresó que con dicha acción se está aplicando el 
convenio que se estableció con las propias empresas de publicidad con quienes hasta ahora se apegan de forma 
voluntaria a un programa de negociación para que, por su cuenta, retiren los anuncios espectaculares que no 
tienen autorizaciones. (Javier Puga Martínez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-comuna-el-retiro-de-480-anuncios-

espectaculares-en-la-capital_id_11923.html 

 
 

 
 

MILENIO  

 Presidirá Puebla capital la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez 
El ayuntamiento de Puebla encabezará a 27 municipios del país que integran la Red Mexicana de Ciudades Amigas 

de la Niñez, con la encomienda de promover la profesionalización de los municipios en materia de derechos de la 
infancia y para gestionar apoyos ante organismos internacionales. Aunque las ciudades que integran esta red no 
superan el 1.1 por ciento de los municipios que existen en el país, se busca la creación de planes municipales de 
desarrollo, así como el ingreso de más miembros. La designación de Puebla para presidir a las 27 ciudades fue 
parte de un reconocimiento por el impulso que se le ha dado al cumplimiento de los derechos de las niños. (Jesse 
Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c35ba4  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Comuna planea municipalizar el mercado de La Merced 
Para antes de que acabe el año se concretaría la municipalización del mercado de La Merced, informó Pedro Ocejo 
Tarno, secretario de Desarrollo Económico y Turismo. En abril de este año se empezó a elaborar el examen 
jurídico para iniciar este proceso, el cual tiene que ser aprobado por los regidores. Ocejo Tarno comentó que este 
documento legal presenta un avance de poco más del 50 por ciento, por lo que en las próximas semanas se 
estaría turnando al cuerpo edilicio. Los comerciantes de este centro de abasto se encuentran en una situación 

vulnerable, pues no han podido cumplir con los pagos que se estipularon en el fideicomiso que rige el mercado, 
por lo que la mejor opción es que el ayuntamiento absorba el manejo del mismo. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=746 
 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Puebla presidirá a las Ciudades Amigas de la Niñez 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presidira-puebla-la-sede-de-la-red-mexicana-de-ciudades-amigas-de-la-infancia_id_11918.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/presidira-puebla-la-sede-de-la-red-mexicana-de-ciudades-amigas-de-la-infancia_id_11918.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-comuna-el-retiro-de-480-anuncios-espectaculares-en-la-capital_id_11923.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inicia-la-comuna-el-retiro-de-480-anuncios-espectaculares-en-la-capital_id_11923.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c35ba4
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=746
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Durante la sexta asamblea de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, realizada el pasado 9 de agosto 
en Pachuca, Hidalgo, el municipio de Puebla fue electo por unanimidad para ocupar la Presidencia de la Red, tras 
el trabajo realizado hacia este sector, reveló la titular del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la 
Familia (SMDIF), Liliana Ortiz de Rivera. En ese sentido, comentó que la finalidad de dicho cargo es representar la 
unión de municipios comprometidos en el cumplimiento de los derechos de la niñez ante organismos nacionales e 

internacionales. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_presidira_a_las_ciudades_amigas_de_la_ninez 
 
PERIODICO DIGITAL 

 No ha habido requerimiento de la CAIP sobre desayunadores escolares: SMDIF 

El director del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF), Joaquín de Jesús García Vinay, 
aseguró que no han recibido el documento oficial por parte de la Comisión de Acceso a la Información Pública y 

Protección de Datos Personales (CAIP), para transparentar a información relativa a la construcción y 
equipamiento de desayunadores escolares en diversas escuelas de la capital poblana. Por tal motivo, omitió dar 
una declaración al respecto, ya que -dijo- desconoce aún qué información requiere la CAIP. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_ha_habido_requerimiento_de_la_caip_sobre_desayunadores_escolares 
 

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Logra Gobierno Municipal de Puebla la Presidencia de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de 

la Niñez 
El próximo mes de noviembre la ciudad de Puebla será sede de la 7ª Asamblea de la Red Mexicana de Ciudades 
Amigas de la Niñez en donde los Alcaldes que la integran, refrendarán su compromiso con la infancia mexicana. 
La Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, integrada por 27 Municipios del País, tiene como función 
fortalecer las capacidades de los Gobiernos Municipales para que implementen políticas públicas, programas y 
servicios que garanticen a la niñez y a la adolescencia el cabal cumplimiento de sus derechos. (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45018 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Puebla preside Red de Ciudades Amigas de la Niñez 
La presidenta del patronato del Sistema DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera, anunció que la ciudad de Puebla 

asumió la presidencia para la realización de la séptima asamblea de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la 
Niñez, que permitirá fortalecer las capacidades del Gobierno Municipal y las Asociaciones Civiles. Asimismo la 

coordinación, en su caso de ambas instancias tiene como propósito realizar políticas, programas y servicios 
instrumentados, a través de los planes municipales de desarrollo, que garanticen la niñez y la adolescencia del 
municipio correspondiente, así como el puntual cumplimiento de sus derechos. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35261puebla-preside-red-de-ciudades-amigas-de-la-
ni%C3%B1ez#.UCj3o6Ef78Q 
 

 
 

PUEBLA  ONLINE 

 Puebla obtiene presidencia de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez 
Como reconocimiento al trabajo responsable del Ayuntamiento de Puebla, que preside el Alcalde Eduardo Rivera 

Pérez, a favor de los derechos de la infancia, el Gobierno Municipal poblano ha sido elegido de forma unánime por 
los integrantes de la 6ª Asamblea de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, para asumir la Presidencia 
de la misma y encabezar este esfuerzo nacional de hacer cumplir los derechos de la infancia, así lo dio a conocer 
la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera ―El cargo de Presidente de la Red 
tiene una vigencia de un año, durante el cual, tendremos la oportunidad de representar esta unión de municipios 

comprometidos en el cumplimiento de los derechos de la niñez, ante organismos nacionales e internacionales 
especializados en infancia‖, aseveró. (Marco A. Mirón) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_presidira_a_las_ciudades_amigas_de_la_ninez
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_ha_habido_requerimiento_de_la_caip_sobre_desayunadores_escolares
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45018
http://www.ngpuebla.com/puebla/35261puebla-preside-red-de-ciudades-amigas-de-la-ni%C3%B1ez%23.UCj3o6Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35261puebla-preside-red-de-ciudades-amigas-de-la-ni%C3%B1ez%23.UCj3o6Ef78Q
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28917:puebla-obtiene-presidencia-
de-la-red-mexicana-de-ciudades-amigas-de-la-ni%C3%B1ez&Itemid=125 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Piden mantenimiento en Parque del Arte  

Usuarios del Parque del Arte pidieron poner mayor atención en el mantenimiento del lugar pues, a pesar de que 
reconocen que cuenta con buena seguridad y ofrece servicios que otros sitios similares no dan, la limpieza de los 
baños deja mucho que desear, además de que algunos aparatos para ejercitarse han dejado de funcionar. En un 
sondeo realizado por El Sol de Puebla en el parque ubicado en las calles Sirio y Osa Mayor, junto al Bulevar del 

Niño Poblano, vecinos y usuarios de éste, revelaron que desde hace algún tiempo, el pasto ha dejado de ser 
cortado y que las máquinas deportivas que ya no cumplen con su propósito ni siquiera cuentan con letreros que 
indiquen su falla, simplemente se les ha dejado a un lado.  (Julieta Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2654056.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Llama dirigencia municipal panista a la prudencia  

El dirigente municipal del PAN, Gerardo Maldonado Balvanera, hizo un llamado a los funcionarios estatales para 
que esperen los tiempos y así lograr alguna de las candidaturas de cara a las elecciones de 2013. En entrevista, 

precisó que lo importante es dar cuenta a los poblanos y no distraerse en temas políticos porque además de lo 
anterior, dijo, el proceso interno del albiazul aún no inicia. Y aunque consideró que son válidas sus aspiraciones 
de aquellos secretarios que se han apuntado a ser los sucesores del edil Eduardo Rivera, lo prioritario es que den 
resultados a los ciudadanos, ya que esto será su mejor carta de presentación en el 2013. (Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 

CAMBIO  

 El destape de Franco Rodríguez: sí voy 

Su nombre aparece una y otra vez en la lista de posibles aspirantes a la alcaldía. Pero el líder del Consejo 
Coordinador Empresarial, por primera vez, reconoce que tales aspiraciones son reales. En entrevista exclusiva 
para CAMBIO, Francisco Rodríguez Álvarez se ―destapa‖ formalmente como aspirante a la presidencia municipal: 
―sí me interesa, pero en un proyecto ciudadano‖.El empresario puntualiza que esperará a que haya un 

acercamiento directo con la dirigencia panista para dicha nominación y que primero lo pondría sobre la mesa con 
los presidentes de los organismos empresariales del CCE y con actores con los que ha tenido contacto directo 
como rectores y ONG, para buscar su aval. (Osvaldo Macuil) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-el-destape-de-franco-rodr-guez-s-
voy.htm 

 
CAMBIO  

 Pablo Rodríguez se va por la libre 
Pablo Rodríguez Regordosa se atribuyó a sí mismo el papel de ―quinto fantástico‖, al proclamarse sin evidencias 

como el candidato más fuerte del Partido Acción Nacional (PAN) para convertirse en el abanderado a la alcaldía de 
Puebla el próximo año y confió en contar con el voto del gobernador Rafael Moreno Valle cuando se dé la elección 
interna, pese a que no fue incluido en el paquete de funcionarios que cuentan con la anuencia del mandatario 
estatal para promocionarse. Al hacer oficial sus aspiraciones para ser el candidato del blanquiazul a la presidencia 
de la Angelópolis, el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico presumió tener una trayectoria 

importante en la capital del estado -pues ha sido dirigente municipal del PAN- lo cual no lo pone en desventaja 
en relación con los 4 Fantásticos del gabinete morenovallista. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-pablo-rodr-guez-se-va-por-la-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28917:puebla-obtiene-presidencia-de-la-red-mexicana-de-ciudades-amigas-de-la-ni%C3%B1ez&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28917:puebla-obtiene-presidencia-de-la-red-mexicana-de-ciudades-amigas-de-la-ni%C3%B1ez&Itemid=125
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2654056.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-el-destape-de-franco-rodr-guez-s-voy.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-el-destape-de-franco-rodr-guez-s-voy.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-pablo-rodr-guez-se-va-por-la-libre.htm
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E-CONSULTA 

 Gali Fayad se dice abierto a propuestas de todos los partidos 
Bajo la bandera de que ―es universal en todos los sentidos‖, el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 

está abierto a la posibilidad de contener por la presidencia municipal de Puebla por el PAN, PRI o PRD, según la 

propuesta que reciba. Tras haberse destapado como aspirante a ser candidato a la presidencia municipal de 
Puebla, el secretario estatal evitó precisar por cuál de las fuerzas políticas con representación en la entidad 
contendería en el proceso local de 2013. A diferencia del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, quien ya solicitó su afiliación al Partido Acción Nacional (PAN), Gali Fayad dejó abierta la puerta para 
recibir invitaciones de cualquier fuerza política. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=733 
 

E-CONSULTA 

 Soy el candidato fuerte para la presidencia municipal: Regordosa 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, aseguró ser la carta 
fuerte de Acción Nacional con miras a la elección local de 2013. Añadió que ya ha tenido reuniones con Gerardo 
Maldonado Balvanera y Juan Carlos Mondragón Quintana, dirigentes municipal y estatal del albiazul, 
respectivamente, para darles a conocer sus aspiraciones. Al interior del gabinete de Rafael Moreno Valle, además 

del titular de la Secotrade, los nombres que suenan para la candidatura para la alcaldía capitalina son el 

secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto; Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud; el de 
Infraestructura, Antonio Gali Fayad y la titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial, Amy Camacho Wardle. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=728 
 

E-CONSULTA 

 Desmantelan Valle Fantástico; podrían ubicar Museo del Barroco 
Este fin de semana fueron demolidas las oficinas del extinto parque denominado Valle Fantástico y desde el 
pasado viernes trascabos deshicieron algunas pequeñas cabañas que quedaban en el predio ubicado en la zona de 

Angelópolis, sobre la vía Atlixcáyotl. Con ello se va el último resto del parque que fue donado al empresario 
Ricardo Henaine durante la administración del ex gobernador Melquíades Morales; en su sitio se planea construir 
el Museo Internacional del Barroco, que costará más de dos mil millones de pesos. El gobierno estatal creó el 

Parque Metropolitano en las 18.7 hectáreas  que comprende el predio al inicio de la administración de Rafael 
Moreno Valle, pero debido al litigio que se seguía con el empresario, la fachada del inmueble no podía ser 
utilizada y ahí permanecía una zona administrativa y 4 pequeñas cabañas que por fin fueron derruidas. (G.R.) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/desmantelan-valle-fantastico-

podrian-ubicar-museo-del-barroco 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cumpliendo Sueños entrega útiles a niños de Azumiatla 

El movimiento Cumpliendo Sueños entregó útiles escolares, entre otros apoyos, a niños de escasos recursos de 
San Andrés Azumiatla. Fueron 73 pequeños de preescolar y primaria los beneficiados por parte de donadores que 
acudieron al llamado de Cumpliendo Sueños. El doctor Miguel Edgar Villegas, encargado de la donación, mencionó 

que los niños le hicieron llegar unas cartas donde le solicitaban apoyos para poder seguir estudiando. ―Esto se 
originó a raíz de una cartas que empecé a recibir, debido a que eran 73 (niños) recurrí al apoyo de la ciudadanía y 
aquí estamos, entregando útiles, uniformes, zapatos y juguetes‖, expresó. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/cumpliendo_suenos_entrega_utiles_a_ninos_de_azumiatla 
 

 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/130812-om-politica-pablo-rodr-guez-se-va-por-la-libre.htm
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=733
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=728
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/desmantelan-valle-fantastico-podrian-ubicar-museo-del-barroco
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/desmantelan-valle-fantastico-podrian-ubicar-museo-del-barroco
http://periodicodigital.com.mx/notas/cumpliendo_suenos_entrega_utiles_a_ninos_de_azumiatla
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NG PUEBLA  

 La policía debe dar seguridad no reprimir: Agua Santa 
Vecinos de la Unidad Habitacional Agua Santa solicitaron al gobierno municipal ocupar la fuerza policiaca para 
atender las denuncias de agresiones que sufre la sociedad y no para los operativos que tienen como propósito 
inhibir al comercio informal. Lo anterior luego de la intervención de elementos de seguridad del municipio en 
dicha Unidad Habitacional que dejó el resultado de cinco casetas demolidas en su totalidad que estaban instaladas 
de manera irregular en la vía pública, que a decir de los habitantes se realizó con lujo de violencia dañando la 
integridad de los comerciantes.. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/35306la-polic%C3%ADa-debe-dar-seguridad-no-reprimir-agua-

santa#.UCj2v6Ef78Q 

 
NG PUEBLA  

 Mejoran tianguistas ambiente y servicios en La Piedad 
Propietarios del tianguis de La Piedad manifestaron que a un año de que la nueva mesa directiva asumió el cargo 
del tianguis la Piedad presidida por Fabiola Abrego Flores, se ha logrado mejorar los servicios, así como un mejor 
ambiente entre comerciantes lo que permitió rescatar la confianza en los clientes y público en general. Durante 

una asamblea con los tianguistas y miembros de la mesa directiva, la líder Fabiola Abrego Flores, manifestó que a 
pesar de la intransigencia y actitud agresiva de la anterior dirigente Maricela Reyes Rosete, se ha logrado 
fortalecer al mercado para repuntar la economía de los vendedores ―hemos logrado avanzar, y seguiremos 
luchando para alcanzar nuestros objetivos, para bien de todos los tianguistas y sus familias‖. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35292mejoran-tianguistas-ambiente-y-servicios-en-la-piedad#.UCj29KEf78Q 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Inicia el ayuntamiento de Puebla con el retiro de espectaculares. 
 Puebla asume la presidencia de la red Mexicana de Ciudades Amigas  de la Niñez. 
 El día de ayer hubo algunos problemas en le zócalo capitalino con una organización  que se dedica a la 

prevención de SIDA quiso distribuir condones el Ayuntamiento no se lo permitió, así como la organización 
que pedía  que ingresaran todos los estudiantes a la BUAP tampoco los dejaron repartir publicidad  

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Al menos 8 de las 52 alarmas instaladas en ríos y barrancas del municipio han sido destruidas por actos 
vandálicos, se ha procedido a su reparación pero no podemos estar gastando en reponer lo que se roba, lo 
que dañan y es de mala voluntad, lo hacen como acto vandálico con toda la intención.  

 El municipio de Puebla recibió la presidencia de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, por lo que 
en noviembre próximo, será sede de la séptima reunión anual del organismo.  

 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Víctor Carrancá PGJ, aseguró que han localizado y desmantelado y detenido a bandas dedicadas al robo de 

vehículos por lo que dijo que implementarán un programa de revisión de unidades para apoyar en las 
operaciones de compra-venta que permita transparentar la adquisición de unidades.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/35306la-polic%C3%ADa-debe-dar-seguridad-no-reprimir-agua-santa%23.UCj2v6Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35306la-polic%C3%ADa-debe-dar-seguridad-no-reprimir-agua-santa%23.UCj2v6Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35292mejoran-tianguistas-ambiente-y-servicios-en-la-piedad%23.UCj29KEf78Q
javascript:envivo()
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 Empresario de la Canaco y del Centro Histórico, lamentaron la decisión del gobierno del estado de destruir 
la plaza de toros ―El Relicario‖, dijeron que la decisión afectará la tradición de las corridas, sin embargo 
reconocieron que la zona de los fuertes, también se requiere de un estacionamiento y de un hotel para 
brindar mejores servicios a los visitantes de la zona.  

 El titular del Secotrade, Pablo Rodríguez, afirmó que él sería la candidatura más fuerte del PAN para la 

próxima contienda, también afirmo que sus compañeros deberían sentirse en desventaja, además señaló 
que no habrá línea del gobernador para elegir a un candidato, rumbo a la presidencia municipal de Puebla 
capital.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre los comerciantes del CH, hablan ya de perdidas si cambian de sede el grito, pero si se va a cambiar 
así que vayan pensando como van a salvar esta situación, porque si se va a cambiar el grito, será en los 
fuertes, particularmente en el fuerte de Guadalupe. 

 Un asaltante elegantemente vestido de traje, se formaba en las filas de los bancos, nada más estaba 
chocando quien se llevaba la ―lana‖, después se salía, los seguía y se la quitaba, ese era su modus 
operandi, ya esta detenido.  

 El sistema DIF del municipio de Puebla, presidirá la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Infancia, un 
evento que se ha logrado para Puebla y que encabezará en su momento la señora Liliana Ortiz de Rivera.  

 En el DIF del estado se habla de 25 centros de atención que podrían ser clausurados por incumplir las. 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Un Hotel de gran Turista remplazara la Plaza de Toros el Relicario, anuncia el secretario de  administración  

José  Cabala Macario en otras palabras  ahí se darán otro tipos de cornadas.  
 Soy universal  y aceptaría la invitación de cualquier partido político  precisa el Secretario de Infraestructura 

Antonio Gali. 
 En tanto Fernando Manzanilla  dice que no hay pugna  en el gabinete por la  aspiración a la candidatura  a 

la presidencia  de Puebla. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reprueban automovilistas octavo gasolinazo 
Los ciudadanos reprobaron el octavo aumento a la gasolina que comenzó a aplicarse desde el primer minuto de 

este sábado 11 de agosto, el cual es el número 73 en lo que va de la administración de Felipe Calderón Hinojosa. 
Para el señor Pedro García los recursos que se obtienen de los aumentos mensuales de los hidrocarburos se 
destinan para las elecciones. De paso comentó que en su familia están tomando algunas medidas para no gastar 
tanta gasolina, como el viajar todos juntos hacia sus diferentes destinos. "Es algo que nos conviene porque 
encarece todo a través de la vida que vamos llevando, se habla de varias alzas, entonces si nos están pegando. ". 
(Aldo Miguel, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2654062.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Redistritacion no fue a modo de ningún partido: Panal 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2654062.htm
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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La nueva distritación electoral para el estado aprobada el pasado viernes en la sesión del Consejo General del 
Instituto Electoral del Estado causa versiones encontradas entre partidos políticos. Mientras el Partido del Trabajo 
(PT) cuestiona la nueva distritación, el Partido Nueva Alianza (Panal) la avala, además asegura que no fue hecha 
a modo de ningún partido político.  A unas horas de que los integrantes del IEE aprobaron la nueva distritación 
electoral para el estado, el representante en el instituto del PT, Alfonso Rodríguez Periañez recordó que el Partido 

del Trabajo fue el único en presentar una contrapropuesta técnica para que se diera una mejor representación 
respetando la identidad cultural.  (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50537-redistritacion-no-fue-a-modo-de-ningun-
partido-panal 
HERALDO 

 Según la Sagarpa, lluvias no han dañado al agro 
Hasta el momento, las intensas lluvias que se han registrado en el estado de Puebla no han afectado los cultivos 
del ciclo agrícola primavera-verano. Así lo informó la delegada de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, 
Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), María del Carmen Duarte Núñez. En entrevista, la encargada 
del manejo de los recursos para el campo poblano comentó que, por el contrario, las precipitaciones pluviales han 

propiciado un mejor crecimiento de las plantas. "En este ciclo agrícola no vislumbro un problema por cuestión de 
lluvias, lejos de perjudicar, han sido benéfica las últimas lluvias que hemos tenido, entonces auguramos que 
vamos a tener un buen rendimiento", comentó. Comentó que en días pasados la Sagarpa sí tuvo reportes de 
daños en algunas partes del estado, pero los daños sólo fueron parciales y prácticamente en todos los casos las 
plantas por sí solas se renovaron. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50538-segun-la-sagarpa-lluvias-no-han-daado-al-

agro 
 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Buscará Lauro Sánchez dirigencia estatal del PRI 
El diputado local del PRI, Lauro Sánchez López, confirmó que sí está interesado en buscar la dirigencia estatal de 
su partido, aunque dejó en claro que si el actual líder quiere seguir al frente, lo respaldará. Sánchez López afirmó 
que no existe nada oficial ni por parte del Comité Estatal ni del Nacional, pero de darse los cambios que se han 
anunciados en los medios de comunicación, le gustaría participar pues tiene las condiciones para participar en el 
proceso. Precisó que como él, existen otros priístas –no quiso decir quienes- que también están interesados en 

dirigir al PRI en el estado, aunque sentenció que deben esperar los tiempos que dicte el propio partido y el propio 
dirigente. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Tiene RMV derecho de decisión en el PAN: Ana Tere  
La aspirante a la presidencia municipal, Ana Teresa Aranda, discrepó del actuar de algunos panistas en torno a las 
decisiones del ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle, respecto del partido, aunque subrayó que el gobernador 
está en su derecho de decidir y opinar sobre la vida interna de Acción Nacional.En entrevista, consideró que el 

primer panista en la entidad puede intervenir debido a que ganó la contienda de 2010, y eso lo convierte en un 
actor político importante, aunque consideró que la militancia tiene que decidir hasta que punto generan equilibrios 
en la vida interna del blanquiazul. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 La rehabilitación moral del PAN 

A lo largo de dos semanas y varias reuniones de análisis y discusión, un grupo de miembros de Acción Nacional 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50537-redistritacion-no-fue-a-modo-de-ningun-partido-panal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50537-redistritacion-no-fue-a-modo-de-ningun-partido-panal
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50538-segun-la-sagarpa-lluvias-no-han-daado-al-agro
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50538-segun-la-sagarpa-lluvias-no-han-daado-al-agro
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54936:tiene-rmv-derecho-de-decision-en-el-pan-ana-tere&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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que nos reconocemos simple y sencillamente como panistas, esto es, que no permitimos que nos encasillen en 
grupo alguno y queremos estar más allá de la disputa de facciones, produjimos un documento que entregamos 
formalmente a los órganos del Partido para ser incorporado al proceso de reflexión que se inició formalmente ayer 
con la sesión de Consejo Nacional. En el grupo participan seis ex gobernadores: Fernando Canales Clariond, 
Alejandro González Alcocer, Francisco Garrido Patrón, Juan Carlos Romero Hicks, Ernesto Ruffo Appel y Carlos 

Medina Plascencia. Destacados legisladores y panistas de viejo y nuevo cuño. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98946 

 
INTOLERANCIA  

 Todo un éxito la primera Carrera de la Población 

Todo un éxito resultó la primera Carrera de la Población ―Unidos contra la Trata de Personas‖, que se organizó en 
el marco de la campaña Corazón Azul en las inmediaciones de Ciudad Universitaria de la Universidad Autónoma 
de Puebla (UAP). Este año el Consejo Estatal de Población seleccionó dicha campaña como tema de la carrera y 
en coordinación con el Voluntariado de la Secretaría General de Gobierno realizó este evento con el objetivo de 
recaudar fondos para construir un refugio para víctimas de trata de personas y fomentar el bienestar a través de 
la actividad física. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98974 
 

INTOLERANCIA  

 Protege CAIP el costo de las Jornadas Ciudadanas 
La CAIP, mediante un resolutivo, evitó que se dieran a conocer los gastos desglosados de las jornadas ciudadanas 
que realiza el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. La institución encargada de la transparencia 

determinó que la Secretaría General de Gobierno (SGG), ya respondió a la solicitud de información de Intolerancia 
Diario, a pesar de que no desglosó los gastos como fue solicitado. Cabe recordar, que hace una semana 
Manzanilla Prieto reconoció estar interesado en buscar la presidencia municipal de Puebla, justamente al término 
de una de las jornadas que realiza en juntas auxiliares de la capital. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98972 
 

INTOLERANCIA  

 Proponen darle fuerza a la dirección de PC 
El área de Protección Civil dependiente del Ejecutivo estatal no puede continuar como una minioficina y las 
exigencias por el cambio climático, la presencia de industrias de riesgo, obligan a que se transforme en una 
subsecretaría, declaró el diputado local David Espinosa Huerta al señalar que se espera presentar una propuesta 
al respecto. Luego de que se informara que el paso del huracán ―Ernesto‖ ya como depresión tropical por el 

estado dejó un ―saldo blanco‖, el presidente de la Comisión de Protección Civil del Congreso declaró que este tipo 

de situaciones serán cada vez comunes y lamentablemente con el calentamiento global llegarán con más fuerza. 
(Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98971 

 
INTOLERANCIA  

 ―Se acabaron distritos a modo como hace 40 años" 
Para Fernando Morales Martínez el PRI ya no vive en el pasado cuando lo tenía todo, al menos el PRI que él 
dirige, el cual no le teme ni a la nueva cartografía electoral aprobada por el IEE cuyo trabajo fortalece las 
principales zonas urbanas donde el tricolor ha perdido en los últimos años votos, ni al voto informado. Sin prisa 
para el 2013, Morales plantea que primero se debe esperar a que finalmente, el candidato ganador de la 
contienda presidencial, Enrique Peña Nieto, tome protesta como presidente de la República para que se hable del 

2013, año en el que se renuevan los 217 municipios y el Congreso Local en lo que será un período de 4 años 8 
meses, aunque el líder partidista dice que ya está preparando una estrategia para contar con un ―candidato 

competitivo‖. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98970 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acepta la UAP a 50.3 por ciento de los aspirantes en su examen de admisión 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98946
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98974
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98972
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98971
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98970
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Tras la publicación de los resultados del examen de admisión, la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) aceptará 
a 50.3 por ciento de los aspirantes en los niveles medio y superior. En tanto, 49.7 por ciento restantes, deberán 
buscar otra opción escolar para continuar con sus estudios. De acuerdo con información de la UAP, 14 programas 
de licenciatura fueron los que concentraron a la mayoría de los jóvenes, entre los que se encuentran Medicina, 
Derecho, Psicología, Gastronomía, Administración Turística, Comunicación, Contaduría, Ingeniería en Sistemas 

Computacionales y Estomatología, entre otros. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-uap-a-503-por-ciento-de-los-aspirantes-en-su-
examen-de-admision_id_11912.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Aprueba IEE nuevo mapa electoral para Puebla; aplicará a partir del próximo año 
El Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó la nueva distritación de Puebla con el aval de todos los partidos 
políticos, los cuales lograron correcciones de última hora que incrementaron los problemas de sobre y 
subrepresentación en Izúcar de Matamoros, Acatlán, Huauchinango y Zacapoaxtla, respecto al proyecto que 
presentó el órgano comicial. El nuevo mapa electoral mantiene la división del territorio en 26 distritos locales, los 
cuales tendrá un nueva configuración, siendo las más notables la creación de los distritos de San Andrés Cholula, 
Amozoc, un séptimo en la capital y un segundo en Tehuacán. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-iee-nuevo-mapa-electoral-para-puebla-aplicara-
a-partir-del-proximo-ano_id_11897.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se reunió Moreno Valle con consejeros calderonistas el pasado viernes 

El fin de semana pasado el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, se reunió en la capital estatal con 
consejeros nacionales y legisladores electos, además de otros líderes del Partido Acción Nacional (PAN), que se 
consideran afines al proyecto del presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. Trascendió que por 
instancias de Jorge Manzanera Quintana, uno de los principales operadores políticos que tiene el michoacano 
dentro del instituto albiazul, el gobernador estatal ofreció una cena la noche del pasado viernes a unos 30 
consejeros calderonistas. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-reunio-moreno-valle-con-consejeros-calderonistas-el-
pasado-viernes_id_11908.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 "Paralizan" en el IEE impugnaciones contra Compromiso por Puebla 

El Instituto Electoral del Estado (IEE) no ha turnado al Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) las 
impugnaciones que derivaron de la integración de Compromiso por Puebla como partido político, pese a que ha 

transcurrido más de un mes desde que fueron presentadas. El presidente y secretario Ejecutivo del IEE, Jorge 
Sánchez Morales y Miguel David Jiménez López, respectivamente, cayeron en contradicciones al justificar la 
demora con la que el órgano electoral ha dado atención al tema, pero rechazaron que la dilación busque dar 
ventaja a la naciente fuerza política. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/paralizan-en-el-iee-impugnaciones-contra-compromiso-

por-puebla_id_11899.html  

 

 
 

MILENIO  

 Tormenta tropical ―Ernesto‖ dejó efectos menores y saldo blanco en Puebla 
La tormenta tropical ―Ernesto‖ dejó efectos menores y saldo blanco tras su paso por territorio poblano, señaló el 
secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Indicó que el balance final de la autoridad 

estatal refiere que el fenómeno hidrometeorológico provocó algunos deslaves e inundaciones, especialmente, en 
la zona norte de la entidad. Recordó que los daños fueron perceptibles en 16 municipios serranos, como 
Tlacuilotepec, Aquixtla, Zacatlán, Zongozotla, Zapotitlán de Méndez, Acateno, Hueytamalco, Teziutlán, Xiutetelco 

y Tlatlauquitepec, entre otros. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c7f56b     
 
MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-uap-a-503-por-ciento-de-los-aspirantes-en-su-examen-de-admision_id_11912.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acepta-la-uap-a-503-por-ciento-de-los-aspirantes-en-su-examen-de-admision_id_11912.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-iee-nuevo-mapa-electoral-para-puebla-aplicara-a-partir-del-proximo-ano_id_11897.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprueba-iee-nuevo-mapa-electoral-para-puebla-aplicara-a-partir-del-proximo-ano_id_11897.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-reunio-moreno-valle-con-consejeros-calderonistas-el-pasado-viernes_id_11908.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-reunio-moreno-valle-con-consejeros-calderonistas-el-pasado-viernes_id_11908.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/paralizan-en-el-iee-impugnaciones-contra-compromiso-por-puebla_id_11899.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/paralizan-en-el-iee-impugnaciones-contra-compromiso-por-puebla_id_11899.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c7f56b
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 Señalan irregularidades del cabildo en el relevo de la alcaldía de Texmelucan  
El presidente suplente de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtapale Caporal señaló que los regidores de su 
municipio le impiden que asuma el cargo que por ley le corresponde, luego de que el edil con licencia y diputado 
federal electo, Carlos Sánchez Romero lleva más de 100 días fuera de la alcaldía. Ante esta situación, Ixtapale 
Caporal interpuso en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), un juicio 

de protección de derechos políticos electorales, el cual quedó asentado en el expediente SUP-JDC 1800/2012, 
para respaldar sus aspiraciones. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c8a2ac  
 
MILENIO  

 Protestan rechazados de la BUAP en el zócalo e instalan plantón 
Media centena de rechazados de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) protestaron en el zócalo 

de la ciudad en demanda de la apertura de espacios para estudiar el nivel superior el próximo ciclo escolar. Los 
integrantes del Movimiento de Aspirantes Poblanos Excluidos de la Educación Superior (MAPES), quienes 
montaron un campamento en el primer cuadro de la ciudad, solicitaron a las autoridades de la máxima casa de 
estudios del estado que se amplíe el número de aceptados ya que uno de cada dos aspirantes fue rechazado. 
(Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628bd9bdb  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Genera dudas costo de la distritación hecha por el IEE 
Ante las dudas que generó en el Partido del Trabajo  el costo de la nueva distritación electoral  de Puebla, el 

secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado, Miguel David Jiménez López, ofreció transparentar el 
ejercicio de los recursos y aclaró que por el momento el IEE desconoce cuál será el costo final. Explicó que el IEE 
se mantiene en pláticas con el Instituto Federal Electoral (IFE) para que el apoyo técnico y tecnológico que le dio 
sea inferior al medio millón de pesos. De paso, reconoció que el apoyo en software que proporcionó el IFE a las 
autoridades estatales fue fundamental y permitió reducir de manera considerable los costos. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=726 
 

E-CONSULTA 

 Antidemocracia infiltró al PAN: análisis de diputados panistas 

La antidemocracia se infiltró en el Partido Acción Nacional, en donde los procesos internos han sido una ―burla‖, lo 
que ha llevado a perder la confianza de la militancia y los ciudadanos, concluye el análisis que realizó la bancada 

del PAN sobre la situación de su partido luego del pasado proceso electoral. AN, agrega el documento ―Reflexión y 
Acción, la mejor garantía de futuro‖, simplemente fue incapaz ―desmantelar el viejo sistema autoritario‖, durante 
los más de 11 años que ha ocupado la Presidencia de la República. (Álvaro Ramírez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/antidemocracia-infiltro-al-pan-
analisis-de-diputados-panistas 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Bachillerato 5 de Mayo, nuevo reto de la BUAP 
Con el Bachillerato 5 de Mayo la BUAP inicia un nuevo reto: preparar estudiantes de alto rendimiento a través de 
un programa de estudios de calidad, con diversas salidas terminales, algunas materias impartidas en inglés, 

trabajos de investigación y mayor vinculación con la sociedad. Con el fin de aprovechar y potenciar sus 

habilidades, los alumnos trabajarán en el nuevo edificio que se construye en Cuautlancingo; iniciará 
funcionamiento con  tres de las nueve aulas que albergará, con espacios amplios para el estudio, una biblioteca 
moderna, canchas multiusos, auditorio, laboratorios de ciencias y de cómputo; este último contará con las 
plataformas PC y Mac que les permitirán manejar modernas tecnologías. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/bachillerato_5_de_mayo_nuevo_reto_de_la_buap 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Continúan las compras de listas de útiles escolares 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628c8a2ac
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/745cdf2f1ec43dc99c99be1628bd9bdb
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=726
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/antidemocracia-infiltro-al-pan-analisis-de-diputados-panistas
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/antidemocracia-infiltro-al-pan-analisis-de-diputados-panistas
http://periodicodigital.com.mx/notas/bachillerato_5_de_mayo_nuevo_reto_de_la_buap
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A una semana de que concluya el periodo vacacional y que cerca de 2 millones de escolares regresen a las aulas, 
los padres de familia continúan realizando las compras para surtir las listas de útiles escolares. Como hemos 
mencionado, de acuerdo a la secretaría de Educación Pública, las listas de útiles oficiales fueron publicadas con 
tiempo suficiente para hacer compras programadas, estas listas, de manera general, son respetadas por las 
instituciones de educación pública y constan de entre 15 y 20 productos para jardín de niños, primaria y 

secundaria;  sin embargo en el caso de escuelas particulares, el número de artículos por alumno se dispara 
incluyendo hasta artículos de limpieza  e higiene. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/continuan_las_compras_de_listas_de_utiles_escolares 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La depresión tropical ‗Ernesto‘ se aleja de Puebla 
La depresión tropical ―Ernesto‖ ya salió de territorio poblano y afortunadamente solo causó daños menores, 
informó el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. En entrevista, el Funcionario Estatal, 
señaló que solo en 17 municipios se presentaron afectaciones, algunos deslaves leves en Teziutlán y no más de 

50 personas tuvieron que trasladarse a los refugios temporales. ―Saldo blanco, todo tranquilo y yo creo que 
tenemos todavía un clima difícil y yo creo que a partir de mañana las cosas estarán muy bien y obviamente ya la 
tormenta tropical salió del estado y ya solamente son las secuelas‖, dijo. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_depresion_tropical_ernesto_se_aleja_de_puebla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Felipe Calderón dice a los panistas: ‗Todos fallamos‘ 
El presidente Felipe Calderón aceptó ante los consejeros nacionales del PAN la responsabilidad de su 
administración en la pérdida de la Presidencia, pero también señaló los yerros del partido y la campaña: ―todos 

fallamos‖. Y les dijo que más allá de las críticas que de buena o mala fe se hagan a su gobierno: ―por lo pronto ya 
no tendremos gobierno‖ y ―lo único que nos queda es el partido‖. Consideró que el PAN tiene una debilidad 
crónica para traducir en apoyo electoral ―lo mucho o poco que se hace a escala gubernamental‖, y reiteró que 
falló en la difusión de sus logros. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/felipe_calderon_dice_a_los_panistas_todos_fallamos 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Dolores Parra es insaciable; va tras propiedades  
Dolores Parra Jiménez pretende aprovechar su estancia en la presidencia de San Pedro Cholula para incrementar 
sus propiedades o embellecer las ya existentes. A través de su posición busca hacerse de residencias de su interés 

amenazando al propietario u ocupa los recursos del municipio para remodelar su casa. Imagen Poblana recabó 
información y fotografías de los camiones que han abastecido de material de construcción la vivienda de Parra 
Jiménez. La estrategia de remodelación de la casa de la alcaldesa no es la única que utiliza para mejorar sus 

propiedades, a finales del mes pasado amedrentó a Fernando Forcelledo Caram para que vendiera una propiedad 
ubicada en la entrada de San Pedro Cholula, al final de la recta. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/dolores-parra-es-insaciable-va-tras-propiedades   

 
IMAGEN POBLANA  

 Inspectora tiene carrera contra el tiempo 
La Comisión Inspectora tiene una carrera contra el tiempo. Las últimas cuentas de los exfuncionarios marinistas y 

las de otros sujetos de revisión deben ser aprobadas o sancionadas antes de que termine este año para evitar la 
polarización entre los legisladores por el proceso electoral 2013. Mario Riestra, presidente de la Comisión 
Inspectora en el Congreso del estado y diputado local del PAN, reconoció esta carrera contra el tiempo y puso como 

ejemplo la aprobación y sanciones de cuentas públicas impulsadas por la citada comisión y votadas a favor en el 
pleno del Poder Legislativo. (Miguel Angel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inspectora-tiene-carrera-contra-el-tiempo     

 
IMAGEN POBLANA  

 Tras innumerables viajes, ahora quiere ser diputada 
Rosa Elba de Ita Marín va por una diputación local. Ahora que Amozoc será cabecera municipal con la redistritación 

http://periodicodigital.com.mx/notas/continuan_las_compras_de_listas_de_utiles_escolares
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_depresion_tropical_ernesto_se_aleja_de_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/felipe_calderon_dice_a_los_panistas_todos_fallamos
http://www.imagenpoblana.com/2012/dolores-parra-es-insaciable-va-tras-propiedades
http://www.imagenpoblana.com/2012/inspectora-tiene-carrera-contra-el-tiempo
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aprobada hace unos días por el Instituto Electoral del Estado, la alcaldesa de ese municipio quiere seguir viviendo 
del presupuesto. Empleados de esa administración municipal comentan que fue el fin de semana cuando la 
alcaldesa lo expresó abiertamente a la gente que trabaja en el ayuntamiento: que ya se prepara para el siguiente 
cargo. Presume que tiene potencial político para llegar al Congreso del Estado de Puebla, ganando la elección de 
julio de 2013. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/tras-innumerables-viajes-ahora-quiere-ser-diputada      
 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle privatizará zona histórica de Los Fuertes 
El secretario de Administración, José Cabalán Macari confirmó que en la zona de los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe se planea la edificación de nuevos hoteles de ―gran turismo‖, lo que llevaría  a la demolición de la 
Plaza de Toros ‗El Relicario‘. En entrevista afirmó  que se está dando entrada a la iniciativa privada, pero evitó dar 
a conocer quiénes son los inversionistas. Aseguró que el INAH ha aprobado el hecho de que se modifique toda la 

zona, pues cabe recordar que también se planea que franquicias instalen negocios extranjeros en el Centro Cívico 
5 de Mayo, como lo bautizó el gobernador cuando inauguró las obras el pasado mes de mayo. (Isaac Jiménez P.)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45020 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La SGG realiza con éxito la Primera Carrera de la Población, 'Unidos contra la Trata de 
personas' 

Esta mañana, la SGG, encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, a través del Consejo Estatal de Población 
(Coespo), realizó la Primera Carrera de la Población ―Unidos contra la Trata de Personas‖, en el marco de la 
Campaña Corazón Azul, en las inmediaciones de Ciudad Universitaria de la BUA). Este año, el Consejo Estatal de 

Población seleccionó dicha campaña como tema de la carrera, por lo que en coordinación con el Voluntariado de la 
SGG, se realizó este evento con el objetivo de recaudar fondos para construir un Refugio para Víctimas de Trata 
de Personas, así como fomentar el bienestar a través de la actividad física. (Isaac Jiménez P.)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45021 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle no tiene pacto con el PRI: PVEM  

Luego de asegurar que el candidato de las Izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, tiene una enorme capacidad 
para generar adversarios, el dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Arturo Escobar y 
Vega, rechazó que exista un pacto entre el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, y Enrique Peña Nieto, como 
denunció en su cierre de campaña el candidato de Movimiento Progresista. ―Andrés Manuel tiene una enorme 
capacidad de generar adversarios, enemigos o discursos negativos; lugar que toca, municipio que va o entidad 
que visita, López Obrador está construyendo la parte post electoral. El PRI y el PVEM no son gobierno en Puebla, 
que quede muy claro, Rafael Moreno Valle, es gobernador del PAN, del PT, PRD y de Nueva Alianza, en todo caso, 

los que deberíamos cuidar la elección somos nosotros‖, sentenció. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-
pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Suma esfuerzos la CDHEP contra la trata de personas 
Para la CDHEP es fundamental la coordinación de acciones y la suma de esfuerzos entre todos los actores de la 
sociedad en la prevención y combate del delito de trata de personas. Es por ello que la CDHEP ha capacitado de 
2011 a la fecha a 850 personas en derechos humanos y prevención de este delito, con lo que pretende además de 
crear una cultura de la denuncia, sensibilizar sobre este tema. Las capacitaciones impartidas por la Comisión 

http://www.imagenpoblana.com/2012/tras-innumerables-viajes-ahora-quiere-ser-diputada
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45020
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45021
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26606:moreno-valle-no-tiene-pacto-con-el-pri-pvem&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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incluyen los temas: Prevención del Delito: Trata de Personas; Trata de Personas, esclavitud del Siglo XXI; y Trata 
de Personas y Derechos Humanos, entre otros. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suma-esfuerzos-la-CDHEP-
contra-la-trata-de-personas&id=33405 
 
 

RETO DIARIO 

 Dinero para tecnología policial, pide Ardelio Vargas Fosado 
―Necesito mucha lana para equipamiento y, básicamente, para desarrollo tecnológico‖, dijo el secretario de 
Seguridad Pública en Puebla, Ardelio Vargas Fosado, quien negó que los policías estatales estén por debajo de los 

ingresos que perciben uniformados municipales hasta por tres mil pesos de diferencia. El aún diputado federal con 
licencia, solicitó a los legisladores electos, tanto del PAN, como del PRI, entre ellos, a su hija, Guadalupe Vargas, 
un incremento en el presupuesto para 2013, el cual, para este año es de 1,300 millones de pesos. Dijo que la 
seguridad requiere un incremento sustancial, aunque no se puede exigir un presupuesto de varios dígitos arriba, 
porque en Puebla son muchas las necesidades debido a la marginación y atraso que se hay en la mayoría de las 
comunidades. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dinero-para-tecnologia-
policial,-pide-Ardelio-Vargas-Fosado&id=33402 
 
 

RETO DIARIO 

 Riestra presume trabajo legislativo 
De enero a octubre de este año se presentaron en el Congreso 202 iniciativas y cuatro nuevas leyes, entre ellas, 

de Medios Electrónicos, Medios Alternativos en Materia Penal para el Estado, Educación Superior Estatal y Sanidad 
Vegetal. Al respecto, el ex presidente de la Mesa Directiva del Poder Legislativo, Mario Riestra Piña, enalteció el 
trabajo de todos los diputados, ya que los logros adquiridos fueron posibles gracias a las siete fuerzas políticas 
existentes. Riestra Piña, ofreció un balance del Poder Legislativo, en el cual, exaltó la realización de 37 sesiones 

públicas en las que se presentaron 202 iniciativas y puntos de acuerdos, de las cuales, 122 fueron iniciativas y 80 
acuerdos, aprobándose 38 actas. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-presume-trabajo-
legislativo&id=33398 
 
 

RETO DIARIO 

 Introducirá SEP manual de convivencia escolar para evitar bullying 
El subsecretario de Planeación de la Secretaría de Educación Pública estatal (SEP), Francisco Figueroa, anunció 

que este próximo ciclo escolar iniciará con la introducción de un manual para la convivencia escolar e inhibir el 
hostigamiento, la violencia y el bullying. Indicó que con este manual se completará todo un sistema especializado 

de atención contra la violencia escolar, en general, tipificar el fenómeno y detectar el problema que se enfrenta 
en los planteles estatales y determinar las formas de actuar en cada institución, en vinculación con dependencias 
de los tres órdenes de gobierno, desde la prevención y la salud, hasta la atención a nivel penal. (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=33396 
  

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Empresas españolas eligen México como refugio 
La crisis económica que persiste en España ha obligado a los empresarios y profesionistas a buscar oportunidades 
de crecimiento y desarrollo en otros países como México, al ser atractivo por su actual situación en el entorno 
mundial. Francisco Garzón, jefe y consejero de la Oficina Económica y Comercial de España en México, dijo para EL 

UNIVERSAL que el déficit público y privado español, está en manos de dicho gobierno que busca aplicar reformas 
estructurales para atajar el problema y recuperar la senda del crecimiento, pero por el momento el clima económico 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suma-esfuerzos-la-CDHEP-contra-la-trata-de-personas&id=33405
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suma-esfuerzos-la-CDHEP-contra-la-trata-de-personas&id=33405
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dinero-para-tecnologia-policial,-pide-Ardelio-Vargas-Fosado&id=33402
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dinero-para-tecnologia-policial,-pide-Ardelio-Vargas-Fosado&id=33402
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-presume-trabajo-legislativo&id=33398
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Riestra-presume-trabajo-legislativo&id=33398
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=33396
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obliga a los empresarios a optar por otros destinos de inversión. (Eduardo Camacho) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40096.html  

 
EL UNIVERSAL  

 SLP: ahora asesinan a alcalde electo; 33 muertes en el mes 
El alcalde electo de Matehuala, Édgar Morales Pérez, fue asesinado a tiros la madrugada del domingo por un grupo 

armado que interceptó el vehículo en el que se trasladaba con su ex coordinador de campaña. La Secretaría de 
Seguridad Pública del estado informó que recibieron el reporte del ataque contra Morales Pérez a las dos de la 
madrugada. El alcalde electo salía de una boda en el Club de Leones y decidió irse en la camioneta de su ex 

coordinador de campaña y asesor, Francisco Hernández Colunga, acompañado éste por su esposa. Frente al 
número 21 de la calle San Luis, que rodea el club, hombres a bordo de un vehículo Honda los interceptaron y les 
dispararon.  (Adriana Ochoa) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40097.html      

 
EL UNIVERSAL  

 Comercio informal ya espera llegada del Metro 
Comerciantes ambulantes se encuentran instalados afuera de varias estaciones de la línea 12 del Metro, ubicadas 
en la avenida Tláhuac, en el tamo correspondiente a la delegación Iztapalapa, aún antes de que entre en operación 
este transporte. En contraste, en dicha avenida, en la parte que corresponde a la delegación Tláhuac, no se ha 
detectado la presencia de informales. Sobre avenida Tláhuac hay nueve estaciones. Seis en Iztapalapa (Culhuacán, 
San Andrés Tomatlán, Lomas Estrella, Calle 11, Periférico Oriente y Tezonco) y tres en Tláhuac (Olivos, Nopalera y 

Zapotitlán). (José Arturo García) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40098.html   
 

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

El grito en Los Fuertes; pros y contras 
El cambio de sede de la ceremonia del Grito de Independencia puede parecer para muchos un asunto menor, 
sin embargo esta decisión conlleva mensajes muy claros para la clase política de Puebla. 

De entrada, es evidente que el desaire del gobernador Moreno Valle al alcalde Rivera tuvo consecuencias 
negativas hacia el primero, por la falta de civilidad política que esta acción implicó. La afrenta fue vista como 
una de las primeras señales de lo que sería el sello autoritario del nuevo gobernante. 
Y el tiempo terminó por confirmar esas percepciones, las cuales llegaron a su clímax con la fiesta VIP que el 

morenovallismo organizó en el marco de las celebraciones del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. De ahí 
que el cambio de sede tenga diversas intenciones y marcados objetivos. 
En primer término, evitar que esta vez sí, Eduardo Rivera lo acompañe en el balcón del palacio municipal. 
Por otra parte, la celebración del Grito en Los Fuertes permitirá borrar la imagen elitista que marcó el festejo 
del 5 de mayo organizando una verbena popular multitudinaria, la cual contrastaría con el petit comité que 
disfrutó del millonario show ―engalanado‖ por Chayanne y Marc Anthony. 
Todo indica que el Grito versión 2012 incluirá un baño de pueblo para el Señor de los Cerros, quien además de 

presumir la obra emblemática del morenovallismo intentará resarcir los daños que ha sufrido su imagen con los 
diversos escándalos que han rodeado a su gobierno. 
No es casualidad que los asesores del gobernador le hayan aconsejado regresar a los orígenes de su exitosa 

candidatura, la cual apostó por la cercanía con la gente, misma que fue sepultada al día de su toma de 
posesión, ya que a partir de ese momento el mandamás poblano se elevó hasta alturas inalcanzables para el 
grueso de los poblanos. 

Sin duda, un golpe de timón para corregir el rumbo en este momento me parece más que oportuno, sobre todo 
porque el pueblo empieza a ―estereotiparlo‖ como un gobernador elitista. 
A menos de un año de la elección intermedia local, la cual es la más importante de su sexenio, es vital para el 
gobernador dejar los helicópteros y el glamour, para recuperar a los decepcionados del morenovallismo. Una 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40096.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40097.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40098.html
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muestra de que la factura empieza a crecer la vivimos con lo sucedido el 1 de julio, cuando el morenovallismo 
sufrió varias derrotas electorales, incluida la de Ciudad Serdán. 
Por eso resulta interesante que con el cambio de sede, se argumente que lo harán en un área más grande que 
el zócalo, lo cual hace pensar que morador de la Casona de Los Fuertes quiere darse un gran chapuzón de 
pueblo. 

Lo único que al parecer no ha comprendido nuestro gobernante es que la tradición del Grito no fue un capricho 
ni de Marín ni de Melquíades, como tampoco de Bartlett y de ninguno de sus antecesores, incluido su abuelo. El 
Grito se realiza en la principales plazas públicas de todas las localidades de México porque es el lugar en donde, 
de manera natural, se reúne el pueblo. No es casualidad que las catedrales y los palacios municipales se 
ubiquen en su mayoría frente a las plazas públicas; esos puntos de encuentro son producto de nuestra 

idiosincracia y contra ella no se puede atentar. 
Pero, por si fuera poco, algo que no se ha dicho es el monto de lo que costará levantar un escenario especial 

para el Grito, con escenografía, iluminación, sonido y tribunas —campana incluida—, para mover el Grito a Los 
Fuertes. 
¿Para qué gastar millones, si el Zócalo es un escenario esplendoroso para dar el Grito independentista? 
Ya veremos en qué termina esta historia, pero como poblanos sólo podemos esperar que el gobernador nos dé 
una muestra de sensibilidad política. 
El vacilón del INAH 
Y de la prohibición del INAH de utilizar fuegos artificiales en el zócalo para no dañar los monumentos históricos, 

como razón para mover el Grito a Los Fuertes, únicamente puedo decir que me parece una auténtica vacilada. 
Imagínense si prohibieran los juegos pirotécnicos para no dañar los edificios históricos, tendrían que mover las 
delebraciones del Grito en todas las capitales de los estados, incluido el del zócalo del Distrito Federal. 
Y, acaso, ¿Los Fuertes de Loreto y Guadalupe no son monumentos históricos? 

Ojalá y el titular del INAH en Puebla echara un vistazo a las celebraciones de Año Nuevo en todas las capitales 
del mundo y de los espectáculos pirotécnicos sobre edificios mucho más antiguos que nuestra Catedral. 

Sin duda, el oficio del INAH resulta más que sospechoso. 
―A otro perro con ese hueso‖, diría el refranero. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1501 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Operación Compromiso por Puebla 
Desde la semana pasada operadores políticos del gobernador, apuntalados por el subsecretario Mario Rincón, 
comenzaron a trabajar para fortalecer al partido estatal Compromiso por Puebla, el cual no será un ente 

político débil, mucho menos pobre. 
Compromiso por Puebla no será como los anteriores partidos políticos de corte estatal, como Esperanza 

Ciudadana, creado desde el poder por el marinismo, pero no alimentado y mucho menos cuidado. 
El partido estatal ligado al morenovallismo tiene la forma de alimentarse: será a través de los recursos de 
varios ayuntamientos de la entidad, alrededor de 190, los cuales ya fueron visitados y deberán de dotar de 
mobiliario, equipo e instalaciones a los comités municipales de Compromiso por Puebla. 
La medida ha enojado a muchos ediles, por no decir a casi todos, pero ni modo, se la van a tener que tragar, 

así como también se tragan no poder ejecutar las obras del Programa Peso a Peso. Germán Jiménez y Laura 
Escobar, operadores del morenovallismo, no se han dado descanso para visitar a los ediles y ―exhortarlos‖ a 
que apoyen por las ―buenas‖ a Compromiso por Puebla, para que no tengan problemas con sus cuentas 
públicas, de ahí que los ediles no tengan alternativa y una vez más doblen las manos para apoyar los proyectos 
gubernamentales. 
Compromiso por Puebla puede ganar algunas presidencias municipales en 2013, las cuales servirán para poyar 
los proyectos morenovallistas, pero su labor más importante será la de apoyar las coaliciones en los lugares en 

donde sea necesario para que nada se le pueda complicar al proyecto gubernamental. 
Financiado directamente desde el poder, el PCC no tendrá ningún problema para conservar su registro; lo 

dicho, el morenovalismo aprendió bien y corrigió todo lo que el marinismo no supo hacer bien. 
Ganaron los duros en el PAN 
En donde las cosas al parecer no le salieron muy bien al gobernador Moreno Valle fue al interior del PAN y es 
que los ―duros‖ del Yunque se impusieron y evitaron que prosperará la propuesta del presidente Calderón para 

reformar al PAN antes de que culmine su sexenio. 
Por si fuera poco, el mandatario estatal fue exhibido en un doble juego con el operador del presidente 
Calderón, Jorge Manzera Quintana, quien vino a la ciudad para reunirse con el mandatario y un grupo de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1501
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consejeros nacionales ligados al Ejecutivo federal. 
Unas semanas antes el gobernador se había reunido con Gustavo Madero y con consejeros nacionales de 
Puebla y Tlaxcala para refrendar su respaldo al dirigente nacional del albiazul, lo cual genera muchas dudas en 
torno al mandatario y sus lealtades. 
La lucha al interior del panismo, al menos en el primer round, fue para los ―duros‖ y por supuesto que esto 

tendrá sus repercusiones en Puebla, en donde el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, ya solicitó 
su afiliación a este partido y en donde en octubre habrá cambio de dirigencia estatal. Veremos y diremos. 
A la alza, los bonos de Lastiri 
Juan Carlos Lastiri debe estar más que contento por la asistencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a 
su informe legislativo, pues en el evento el mandatario poblano dejó clara su postura de trabajar 

conjuntamente con Enrique Peña Nieto. El mensaje sin duda alguna ha sido recibido con beneplácito en el CEN 
priista, donde Lastiri ocupa el cargo de secretario de Gestión Social. 

Es innegable que el político de Zacatlán tuvo siempre un liderazgo natural en la fracción parlamentaria poblana 
en San Lázaro, que supo capitalizar creando buenos vínculos con la primera plana del priismo nacional y hoy 
sus bonos están a la alza. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1498 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
En la PME, mucho que explicar 
En las últimas fechas los escándalos ocurridos en las filas de la Policía Ministerial del Estado (PME) han dejado 

muy mal el trabajo que realiza su director Juan Luis Galán Ruiz. 
La poca atención a su personal, aunado a los bajos salarios —aunque esto no debe de ser pretexto— provocó 

un notable incremento a la corrupción desde la venta de investigaciones, órdenes de aprehensión y de 
investigación, hasta la protección a mafias locales y del crimen organizado. Ha sido en esta administración 
donde agentes, jefes de grupo incluso comandantes, han sido implicados en la protección a las mafias del robo 
de hidrocarburos, del ―narcomenudeo‖, de asaltos en carretera y de trata de personas, lo que ha provocado 
consignaciones y ceses de personal que ha sido descubierto; obviamente, de quienes no se ―pusieron a mano 

con sus cuotas‖ porque este fenómeno de la corrupción ha sido alentado desde las más altas esferas de la 
corporación. 
Pero esta corrupción no ha sido ajena a los nuevos personajes que llegaron en esta administración, la mayoría 
de ellos provenientes del Distrito Federal, sólo que en muchos de estos casos, los responsables han sido 
ocultados. 
Escoltas del fiscal general regional protegen a proxenetas 

Desde la noche del sábado dos elementos de la PME procedentes del Distrito Federal, adscritos a la Fiscalía 
General Regional, a cargo de Gustavo Luis Huerta Yedra, se encuentran sujetos a investigación —arraigados— 

tras ser descubiertos protegiendo una red de prostitución que los hacía ganar al menos 25 mil pesos 
mensuales. 
Los dos sospechosos fueron detenidos por personal de la Fiscalía Metropolitana así como de la Especializada 
que Investiga a Servidores Públicos, y en estos momentos se encuentran arraigados en el motel Kioto mientras 
se realizan las respectivas investigaciones. 

Los dos agentes, procedentes del Distrito Federal, fueron señalados por mujeres que aseguraron haber sido 
obligadas a ejercer la prostitución paga pagarle a sus ―protectores‖ y éstos a los ministeriales. Éstos mismos 
estarían relacionados con la protección a ―casas de masajes‖ y ―de citas‖ donde se prostituyen. Se espera que 
en las próximas horas haya una explicación detallada de estas dos detenciones y de verdad se esperan 
respuestas, ya que estos elementos necesariamente no trabajaban solos pues con alguien más ―le entraban‖. 
Agente ministerial implicado en un crimen 
Dentro de la averiguación previa 1380/2012/Atlixco se encuentra contenida información relacionada con la 

muerte violenta, al parecer ejecución de un ―espía‖ de la PME, identificado con el apodo de ―El Keto‖, de unos 
45 años de edad, quien apareció muerto en el interior de una camioneta Durango roja, modelo 2001, al parecer 

de su propiedad, que estaba estacionada a la orilla del kilómetro 37 de la carretera Atlixco-Izúcar, cerca de las 
4:00 horas del sábado. 
El occiso presentaba un disparo de arma de fuego en el rostro, además de que tenía golpes en diversas partes 
del cuerpo. Pese a que se ha dicho que no ha sido identificado, colaboraba como ―espía‖, ―madrina‖ o ―dedo‖ de 

las policías ministeriales; actualmente desempeñaba sus ―funciones‖ en la comandancia de Atlixco. ―El trabajo‖ 
del occiso consistía en infiltrarse en pandillas de delincuentes, ganarse su confianza y después delatarlos para 
que fueran detenidos; de las propiedades que les encontraban, parte de éstas pasaba a propiedad del ―dedo‖. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1498
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Sobre este caso, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) tiene un detenido como principal sospechoso: se 
trata del agente placa 431, que de manera inicial se encontraba detenido como presunto responsable del delito 
de daño en propiedad ajena y que ahora está detenido como presunto responsable del delito de homicidio. 
Definitivamente, la PME tiene mucho que explicar. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1499 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
15 suspirantes tras un oscuro objeto del deseo 
Antonio Gali Fayad supervisa el distribuidor Santa Ana y anuncia que ya es su tiempo. Fernando 

Manzanilla multiplica sus apariciones mediáticas, corre en la Carrera contra la Trata de Personas y ya es 
miembro adherente del PAN. Jorge Aguilar Chedraui recorre las juntas auxiliares y cada evento multiplica 
sus apapachos a ancianitas y niños. Amy Camacho un día quiere y al otro no, pero es una desaparecida en 
acción. José Chedraui Budid recorre colonias populares quesque para agradecer el voto a favor de Peña 
Nieto.Enrique Doger cumple con su papel de legislador electo pero al mismo tiempo sabe que tiene un pie en 
la candidatura. Paco Fraile, ante el inminente desempleo, cree que tiene oportunidad sin darse cuenta que 

pertenece al jurásico panista. Pablo Montiel imagina que puede heredar el capital político de la 
administración riverista, aunque no haya nada que heredar salvo desprestigio. 
Perdedora ahí donde hay perdedores, Ana Teresa Aranda solamente busca incordiar.Pablo Rodríguez se va 
por la libre sin entender que ya no es bisagra sino objeto de desconfianza en ambos bandos. Blanca Alcalá, 

desde la oscuridad, alienta a un perfil minúsculo como el de Juan de Dios Bravo para el golpeteo. Franco 
Rodríguez espera sentado un choque de trenes entre el Yunque y el morenovallismo que le dé el chance de 
encabezar una tercera vía ciudadana. Mario Riestra Piña, joven talento, sabe que puede ser un quinto 

fantástico. Hasta Lucero Saldaña, senadora nuevamente por carambola, se siente con derecho de alzar la 
mano. Y Alejandro Armenta, que quiere pero no sabe para qué. También, por supuesto, hay que sumar 
a Javier López Zavala, que siempre aspira a todo: alcalde, rey del carnaval, notario y reina de la primavera. 
La ola de destapes por la alcaldía avanza inclemente. Hasta el momento tenemos registro de 15 aspirantes 
que desean, suspiran, por la presidencia municipal de Puebla capital, que por única ocasión tendrá una 
vigencia de cuatro años y ocho meses. El recuento indica, hasta hoy, que 10 buscan la  representación de 
Acción Nacional y cinco la del tricolor. La cifra es preliminar porque con semejante ola de destapes, faltan 

los que se acumulen a lo largo de la semana. Y a lo largo de los cuatro meses por venir, en que personajes 
variopintos, con méritos y sin ellos, se anotarán en la carrera para ver qué les puede tocar en la rebatinga. 
¿Cuántos aspirantes tendremos de aquí a final de año? Si a mediados de agosto son 15, que nadie dude 

que por lo menos habrá el doble. ¿Por qué razón la alcaldía se convirtió en un oscuro objeto del deseo, 
como nunca antes había ocurrido? 
El análisis simplista, al que recurren la mayoría de nuestros columnistas, dirá que la codiciada alcaldía es 

producto de su duración única de cuatro años y ocho meses. Mucho más que el trienio tradicional y un 
poquito menos que un sexenio. En tiempos turbulentos, ¿quién no quiere asegurar un hueso jugoso? Pero el 
interés oscuro que despierta la alcaldía va más allá de su temporalidad, aunque esté relacionado con ella. 
De entrada, el nuevo mapa político nacional que provocó la victoria de Peña Nieto y el regreso del tricolor dejó 
como saldo muchos priistas envalentonados. Es decir, que pese a la ausencia del capital político y trabajo 
electoral, el apoyo presidencial será un impulso suficiente para ganar. No andan errados: a partir de 
diciembre las delegaciones que eran ocupadas por panistas serán desalojadas para que sean sustituidas por 

priistas, lo que da ventajas competitivas. Además, ciertos personajes nacionales tendrán cargos importantes 
en el gobierno federal, como Jorge Estefan, y sin duda podrán mandar ayuda económica. 
Estos priistas envalentonados con el regreso del tricolor esperan también el retorno de viejas prácticas, como 

el amiguismo —Pepe Chedraui Budid— o el compadrazgo —Javier López Zavala— vías antaño válidas para 
llegar a un puesto de elección popular. 
Pero el aspecto más importante de la ambición por la alcaldía es que el próximo presidente municipal, con 
cuatro años de exposición mediática, será el aspirante de mayor peso a la gubernatura que se disputará 

en 2018. Ha sucedido con presidentes municipales de tres años. ¿Qué no podrá hacer uno que dure casi 
cinco años en el cargo? Casi casi puede llamarse finalista. En otras palabras: el arribo a Casa Puebla pasa 
por Charlie Hall. 
Por eso la disputa por la candidatura en todos los frentes —PRI, morenovallismo y Yunque— amenaza con ser 
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salvaje. Una batalla en súper libre que arrasará con amistades, lealtades y afiliaciones. Ya se ve en la 
batalla de los 4 Fantásticos. No tarda en desatarse en la organización. Por supuesto, es inevitable entre los 
priistas, aunque la esperanza es que Peña Nieto haga de réferi, y entonces se reparta el pastel 
civilizadamente. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-130812.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
Gritos y tonteras, cosas serias y banalidades 
Mientras en Puebla la discusión y el escándalo se centran en el protagonismo del Grito de Independencia 

de Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez y en la nueva redistritación electoral, otros estados del 
país, como Michoacán, Veracruz, Jalisco, San Luis Potosí, Guerrero y Chihuahua, sufren su peor pesadilla por 
los enfrentamientos armados de grupos delictivos contra el Ejército y la Policía federal. Y eso, señores, sí es 

grave, porque en medio del fuego cruzado está la sociedad. 
¿Qué pasaría en Puebla si el sufrimiento y angustia de esa gente fuera nuestra? ¿Dedicaríamos tiempo y 
espacio a polemizar quiénes darán el Grito y dónde lo realizarán,  o si el de la razón es el alcalde o el 
gobernador? Pareciera que la realidad social de los poblanos es completamente distinta a la del resto 
del país. Que aquí no hay tantos muertos y balaceras y, en términos generales, tanta inseguridad como en 
esas entidades, y que por eso tendemos a sobredimensionar lo minúsculo, lo banal. 
Y lo mismo ocurre con la redistritación. Que si es a modo del PAN, que si es a modo del gobernador, que si 

perjudica al PRI, al PRD o a la mayoría de los partidos. No lo sé. Pero si eso es cierto, si en verdad los que 
ganan son los menos y los que pierden son los más, qué tontos y estúpidos los más por dejarse 
ningunear por los menos. ¿O no? Otros en su lugar ya hubieran armado un panchote de buen tamaño, y a 

los gandallas de los menos, mandado bien pero bien lejos. 
Así somos los poblanos, de un minúsculo cuetito hacemos una bomba nuclear. Yo en lo personal, si Moreno 
Valle organiza su Grito de Independencia en Los Fuertes y Lalo Rivera arma el suyo en el zócalo, ya 

veré a cuál voy; y quiero suponer que los poblanos, igualito que yo, tendrán también la libertad de decidir 
dónde sentirse patriotas y con quién de las dos opciones recargar sus pilas de mexicanismo. O, incluso, no ir a 
ninguno. 
No pasa nada, si la duplicidad del Grito se confirma, el gobernador y el alcalde volverán a exhibir al 
pueblo sus diferencias y animadversiones, le pondrán pues una raya más al tigre. Pero si somos realistas, 
son diferencias en las que la gente ni interesada está en contribuir para subsanarlas. Allá ellos y sus duras 
cabezas. ¿O usted cree que la gente de veras esté preocupada porque estos dos personajes no la llevan nada 

bien? Por favor, con tantos problemas propios, qué se van a interesar en los ajenos. 
El recrudecimiento de la inseguridad en las entidades antes referidas, las quemas de vehículos y gasolineras, 
los ejecutados, los raptados, las balaceras del fin de semana, ponen los pelos de punta al más lampiño. Nos 
devuelven a nuestra realidad. Eso sí, es escandaloso y preocupante; eso sí, da miedo y merece polémica. El 

Grito de Independencia no es cuestión de costumbres y tradiciones, sino de las diferencias 
manifiestas de unos cuantos, como lo es también la actitud tonta de aquellos partidos que consienten las 
redistritaciones a modo. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-130812.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Los mea culpas del panismo 
Los soberbios panistas, reunidos en sesión de Consejo Nacional el sábado pasado en la ciudad de 
México, tuvieron que reconocer, con humildad, que como partido gobernante no fueron lo que 

siempre dijeron ser y no hicieron lo que siempre prometieron hacer. 
El presidente Felipe Calderón, ante 300 consejeros nacionales de todo el país, manifestó que ―hay un quiebre 
moral y una ruptura ética del comportamiento de los panistas que urge corregir, porque la ciudadanía se da 

cuenta, y por eso lanza esa acusación que tanto nos duele: son iguales al PRI o al PRD‖. 
Propuso una reconstrucción ética de Acción Nacional para ―volver a hacer‖ del PAN un instrumento de 
transformación de la vida cívica del país. 
Pidió que los esfuerzos se concentren en reconstruir al partido, ―si queremos que Acción Nacional prevalezca y 

vuelva a ganarse la confianza ciudadana‖. 
Por su parte, el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, dijo que es frustrante reconocer que el PAN 
dejó de ser percibido como el partido del cambio, cuando al principio ése fue su principal anhelo. 
―Es el colmo —señaló— que el mismo PRI se haya presentado a la contienda como el partido del cambio, y el 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-130812.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-130812.php
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PRD como el del cambio verdadero, cuando es evidente que ambos representan esas prácticas políticas 
clientelares‖. 
Total, reconocieron que Acción Nacional, como partido gobernante en los 12 años que tuvo en sus manos los 
destinos del país, fue un fracaso. 
El dirigente nacional dijo que no pudieron ampliar la base de apoyo, la afinidad política y la valoración y 

facturación de los logros de sus gobiernos, en toda la mayoría de los ciudadanos en estos 12 años en el poder. 
Pidió a los panistas cuestionarse si en los dos sexenios que el PAN gobernó al país pudieron consolidar una 
nueva cultura democrática o, por el contrario, dicho organismo político y sus gobiernos se asimilaron como 
parte de la vieja instrucción política, clientelar y autoritaria del antiguo sistema. 
Se crea comisión de evaluación 

Después de que Calderón Hinojosa cedió en su propuesta de realizar la asamblea nacional de Acción 
Nacional para revisión de estatutos en los primeros meses del año próximo, cuando él ya no sea 

presidente, se procedió a formar una Comisión de Evaluación y Mejora del PAN, en la que quedaron 
ocho destacados panistas cercanos al Presidente de la República, siete cercanos al presidente del 
partido y tres independientes. 
Es pertinente informar que ni en el grupo del presidente ni en el del dirigente nacional, ni entre los 
independientes, hay un panista poblano. 
Esta comisión deberá revisar y dar contenido a las reformas estatutarias del PAN y presentar los resultados de 
su trabajo a más tardar el 15 de octubre en otra reunión del Consejo Nacional, en la que también se señalará la 

fecha para el lanzamiento de la convocatoria para la Asamblea Nacional Extraordinaria, que deberá realizarse a 
más tardar en el mes de marzo de 2013. 
La Asamblea Nacional es la única que tiene facultades para reformar los estatutos del PAN. 
Entre los principales temas que serán abordados, figuran la depuración del padrón de militantes, la forma de 

selección de candidatos, la forma de elección de dirigentes, el financiamiento y la transparencia del partido 
blanquiazul. 

 Las críticas a Calderón Hinojosa 
Previo a la reunión del Consejo Nacional panista, numerosos miembros de ese partido, diputados, 
senadores y dirigentes estatales entre ellos, por diversos medios hicieron saber que el principal 
culpable de la derrota del PAN en las pasadas elecciones fue el presidente Felipe Calderón. 
No hay que olvidar que, fiel a su costumbre, Calderón pretendió culpar a otros de su fracaso, y esos otros 
respondieron de forma contundente. 
En un artículo periodístico, Lorena Becerra y Rafael Giménez, excoordinadora de Opinión Pública de la 

Presidencia de la República y excoordinador general adjunto de la campaña de Josefina Vázquez Mota, 
responden a la crítica hecha por el presidente al lema de campaña de Vázquez Mota, quien usó la frase 
―Josefina diferente‖ en vez de ostentarse como la candidata de la continuidad. Al respecto, señalan: ―para 
formar opinión es más importante la percepción de incremento de la violencia, que la gente relaciona con el 

inicio de la lucha contra el narcotráfico, que la remodelación de una escuela o la entrega de algún beneficio 
social. Las miles de muertes que están presentes en el imaginario colectivo pesan más que los cientos de miles 
de kilómetros construidos en carreteras. Y, por mucho, la percepción de falta de empleos y los bajos salarios 

permanecen como preocupación constante en la vida cotidiana de cada persona que tiene que luchar 
diariamente para llegar a fin de mes. 
‖Los panistas debemos dejar la tentación de señalar culpables y reconocer que todos fuimos parte del fracaso. 
Así como millones de personas decidieron sacar al PRI de la presidencia hace 12 años, millones de personas 
decidieron hacer lo mismo con el PAN en 2012. Si bien la población diariamente se enfrenta a problemáticas 
propias y no piensa en política por lo general, más que en épocas electorales, sí sabe qué quiere. Y diferente o 

no, la gente no quiso al PAN y no quiso al PAN que tiene como referente más cercano al presidente Calderón y 
a diversos gobiernos locales fallidos‖. 
Notas breves: El aceleramiento de algunos izquierdistas o seudo izquierdistas, que lanzaron a la 
esposa de Andrés Manuel López Obrador,Beatriz Gutiérrez Müller, como posible candidata del PRD a la 
presidencia municipal de Puebla, fueron desmentidos totalmente por la propia esposa del ―Peje‖, que ni aspira 

ni ha aspirado a un puesto de ese tipo. Ella es una respetable comunicadora que estudió en Puebla y trabajó en 
Puebla, y hasta ahí las cosas. Ahora a ver a quién lanzan como ―plan b‖ los oportunista de la izquierda 

poblana……La carrera de 5 y 10 kilómetros, organizada por la Secretaría General de Gobierno del 
estado como solidaridad con quienes sufren el tráfico de personas, fue un éxito y la encabezó el propio 
secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, que estuvo acompañado por el procurador y por 
otros funcionarios estatales……El secretario de Salud, Aguilar Chedraui, que ayer estuvo en la junta 
auxiliar de Canoa para entregar equipo a los doscentros de salud que ahí funcionan, insiste mucho en su 
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raigambre poblana: nació en Puebla, estudió en Puebla, trabaja en Puebla, y dice que aquí, en Puebla, 
continuará viviendo. Enterados……Los priistas tendrán que llegar al poder federal con una nueva 
mentalidad. Los tiempos en los que reinaron fueron muy diferentes a los de ahora. Ni el país es el mismo, ni la 
gente es la misma, deben hacer lo que hace el PAN: entrar en un proceso de ―reflexión profunda‖, porque si 
nos salen con más de lo mismo, el país va a tronar y ellos serán los responsables. La percepción de la gente es 

sumamente importante y deben reconocer que llegan nuevamente al poder federal no por ser los mejores, sino 
los menos peores. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-130812.php 

 

(Opinión/Javier Lozano) 

 
El PAN y el bien común 
El PAN atraviesa por la peor crisis de su historia. Estamos mal. Debemos reconocerlo y actuar en consecuencia. 

Perdimos las elecciones y caímos al tercer lugar electoral. En mayor o menor medida, todos somos 
responsables de la derrota y todos somos también responsables de salir adelante. Hemos de lograrlo con 
Unidad, Disciplina y Generosidad. No fuimos capaces de trasladar la popularidad y aceptación del gobierno del 
presidente Felipe Calderón (del 66 por ciento) hacia nuestra campaña presidencial. No fuimos capaces de 
comunicar a la sociedad lo mucho que, desde el gobierno, se hizo en materia económica, de combate a la 
pobreza, en infraestructura y en la lucha contra la delincuencia. 
Más aún, preferimos mostrarnos como opción "Diferente" y no como línea de continuidad. No acabamos de 

asumir que somos partido en el gobierno y no eterna oposición. Eso fue evidente en algunos de nuestros 
"distinguidos" militantes, tanto para el caso del Gobierno Federal como a nivel local (Puebla es un buen 
ejemplo). El comportamiento de algunos de nuestros gobernantes y legisladores se parece más al de aquellos 

políticos vulgares que tanto criticamos pero no nos atrevimos a señalarlos y a echarlos del partido. No estamos 
reclutando a verdaderos militantes ni facilitando la entrada a ciudadanos de bien que quieren sumarse a 
nuestras filas. En Acción Nacional ya no se ve con claridad a quienes hemos intentado hacer de la honestidad y 

la virtud una forma de hacer política, de diseñar políticas públicas y de hacer buen gobierno, respecto de 
aquellos que solo buscan un beneficio personal. Ya nos ven a todos por igual. El colmo es que somos un partido 
de viejos en un país de jóvenes. No hemos sabido sumar a esos jóvenes a nuestras filas, ni hablarles claro y ni 
escucharlos. 
Nuestros procesos internos, supuestamente democráticos, están brutalmente viciados. Nos preocupamos más 
de las contiendas al interior del partido que por ganar las elecciones constitucionales. La lucha es más por un 
padrón interno de electores que por un patrón de conducta ejemplar. Hoy estamos en medio de un de una 

estéril discusión: si llamarle o no refundación al necesario proceso de reestructura que se requiere; y si la 
asamblea indispensable que debemos tener para cambiar la manera en que estamos trabajando al interior del 
PAN debe ser antes o después de que deje la presidencia Felipe Calderón. Digo que es estéril y hasta absurda 
la discusión porque no es importante el nombre que tome el proceso sino la fuerza y convicción con la que se 

emprenda. Un cambio cosmético ya no cabe más en el PAN. 
Nos tenemos que transformar profundamente y hacerlo rápido. No es un capricho personal. El próximo año 
habrá procesos electorales en 14 estados de la república. Debemos llegar con un partido revitalizado y 

habiendo reestructurado nuestros procesos internos: cómo afiliamos; cómo elegimos a nuestros candidatos; 
cómo financiamos campañas y cómo volveremos a la congruencia entre lo que pensamos lo que decimos y lo 
que hacemos. En las elecciones no basta con competir, debemos seleccionar a quienes puedan ganar y 
gobernar -o legislar- con apego a nuestros valores y principios de doctrina. Tenemos, en suma, que recuperar 
la confiabilidad y credibilidad de los ciudadanos y representarlos con eficacia y dignidad. Volvamos a ser 
distintos y distinguibles como políticos eficaces, honestos y capaces de llevar nuestros principios a la acción y 

no a la mera contemplación, como la de aquellos quienes se asumen cual si fueran diferentes por un derecho 
de antigüedad que nadie les confirió. 
En el PAN, no más cepa ni pedigree. Mejor, más militancia auténtica y acción, y menos hipocresía y 
contemplación. Nuestra militancia debe cumplir con responsabilidades partidistas mínimas y actuar con 

convicción panista en cualquier foro. Hoy, desgraciadamente, hasta la representación y vigilancia de las casillas 
se venden al mejor postor. La ética política nos debe caracterizar. Tenemos la obligación de demostrar que, 
como políticos, somos mejores; que somos más capaces, más honestos y más congruentes. 

La Comisión de Evaluación y Mejora que se constituyó ayer en el Consejo Nacional deberá identificar esos 
espacios de oportunidad y actuar en consecuencia. Pero también tendremos la oportunidad, desde el Congreso 
de la Unión, de erigirnos en una fuerza política revitalizadora que ayude al nuevo gobierno a sacar la agenda 
legislativa adelante sin mezquindad y con altura de miras. Hemos de hacerlo por el bien común, a veces tan 
olvidado. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-130812.php
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(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Presidenta saqueadora  
*Gobernador, irrespetuoso  
Amozoc, sin obra pública. El padrinazgo de Rafael Moreno Valle Rosas y un año como presidenta de Amozoc 

de Mota, han bastado a Rosa Elba de Ita Marín para enriquecerse de manera grotesca. Los recursos para obra 
pública que requiere el municipio los ha aprovechado para su beneficio y ampliar su patrimonio. La dama 

pertenece al distinguido grupo de traidores, gracias a ello consiguió la presidencia municipal.  
La presidenta de Amozoc sacó provecho de la cercanía que tenía con el grupo opositor del PAN al gobernador, 
principalmente con Ana Teresa Aranda. Durante mucho tiempo formó parte del equipo de la Doña, por lo que 
supo sacar provecho de información valiosa para ofrecerla a Rafael Moreno Valle Rosas, que en reciprocidad la 
premió con la presidencia de su municipio.  
Sin importar traicionar a los panistas, pero en especial a quien la protegió, buscó acercamiento con Moreno 
Valle Rosas a cambio de hacerla presidenta de Amozoc. Rosa Elba requirió de escasos 12 meses para mostrar 

su ambición desmedida. Confiada en que a ningún edil impuesto por el gobernador de Puebla le harán nada 
aun cuando se les compruebe enriquecimiento ilícito, la presidenta se despacha con la cuchara grande.  
En contraste con la nula labor de obras en Amozoc, Rosa Elba de Ita Marín empezó con la ampliación de su 
patrimonio. La vetusta casa que posee desde hace años en la 7 oriente -calle a un costado de la carretera- 

número 421, como en la narración de Cenicienta, se convirtió en un hotel que cuenta con salón de fiestas, 
restauran bar y sala de juegos.  

La ampliación de la obra se encuentra en su apogeo y no finaliza en el hotel, a un lado le construyó una casa a 
su hermana y en la parte posterior del hotel se edifican otras casas. Al mismo tiempo la presidenta municipal 
empezó la adjudicación de terrenos baldíos que se encuentran sobre la misma calle 7 oriente y que tienen 
anuncios de venta.  
Rosa Elba se sacó la lotería sin comprar billete al ser premiada por Moreno Valle Rosas con la presidencia de 
Amozoc. Apenas en el primer año inició el saqueo del municipio. Y todavía le faltan 2 años, tiempo suficiente 
para asegurar su economía y la de su familia. Ningún problema tendrá para que le aprueben su cuenta pública, 

para ello tiene el respaldo incondicional del gobernador del estado.  
El saqueó a Amozoc de parte de la presidenta municipal se intensificará en los siguientes meses, porque los 
planes de Rosa Elba son los de capitalizarse lo más posible para buscar la diputación local cuando finalice su 
gestión. A decir de ella, cuenta con el aval de su padrino el gobernador Moreno Valle Rosas y sólo requiere de 
hacer algunos ajustes. ¡Cinismo sin límite! La Entrega tiene fotografías del flamante hotel que publicamos en 

espacio aparte.  
Reporte del Informante  

Destructor de tradiciones. Para dejar en claro que nada le importan las tradiciones y costumbres de Puebla, 
el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas intenta romper con una de las más añejas que es la celebración del 
grito de Independencia, las noches del 15 de septiembre en el Palacio Municipal y el zócalo de la ciudad. Sólo 
para demostrar su ficticio poder y cumplir con un capricho nacido en el seno familiar, pretende efectuar su 
propia ceremonia en la zona de Los Fuertes en una clara muestra de falta de respeto a los poblanos.  
El gobernador basado en derroche de recursos económicos, piensa equivocadamente que los poblanos 

preferirán acudir a Los Fuertes que al zócalo de la ciudad y de paso hacer ver mal al presidente municipal, 
Eduardo Rivera Pérez. En caso de persistir en la idea, cometerá un grave error porque los poblanos tenemos 
arraigadas nuestras tradiciones y costumbres.  
Ni siquiera con la contratación de una "estrella del canal de las estrellas" para ofrecer un espectáculo podrá 
atraer a los poblanos a la hora del grito de Independencia. Tampoco los espectaculares juegos pirotécnicos que 

contempla el mandatario ordenar, serán suficientes para acabar con la festividad nocturna en el zócalo. 
Ahora resulta que un "fuereño" como el gobernador que siempre ha radicado en la capital del país y el 

extranjero, que por desgracia nos gobierna, va a ordenarnos cómo y dónde celebrar nuestras tradiciones. A ese 
paso poco faltará para que proponga ahora en temporada de los chiles en nogada, que se preparen con 
ingredientes diferentes a los que utilizan las amas de casa poblanas.  
Ojalá lleve a cabo el plan de dar el grito en Casa Puebla, para que los poblanos le demostremos que ni con el 
poder que tiene como gobernador, puede hacer y deshacer a su antojo sin que nadie proteste. El rechazo será 
unánime a su ya desgastada figura.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionlozano/2012/agosto/colum-opinionlozano-130812.php
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(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Moreno Valle y sus Buenos Oficios en el Affaire Calderón-Madero 

Los astros se le alinearon al gobernador Rafael Moreno Valle durante el Consejo Nacional del PAN realizado este 
sábado. 

Su intenso cabildeo dio los frutos deseados en los árboles correctos. 
Sólo los confundidos de siempre pensaron que Moreno Valle jugaría sus cartas sin asumir riesgos ni definiciones. 
(El reportero Fernando Pérez Corona, de E-Consulta, apostó por ese escenario y se equivocó). 
Hay que decir que Moreno Valle fue el artífice del acuerdo que se tomó en el seno del Consejo Nacional en el 
sentido de crear una comisión de evaluación y mejora que culminará, a más tardar en sesenta días, en la 

propuesta de una reforma integral de Acción Nacional. 
Fue el viernes pasado, como parte de las conclusiones del foro realizado en Puebla, y en el que participó el 
propio gobernador, cuando por primera vez se habló de crear una comisión que elabore una propuesta de 
reforma estatutaria. 
De hecho, Moreno Valle abordó en su participación el tema. 
Una noche antes, durante la cena que ofreció a los consejeros nacionales afines al Presidente Calderón, tocó el 
punto de la comisión con Jorge Manzanera Quintana, operador político del huésped de Los Pinos. 

Manzanera y los consejeros llevaron el Acuerdo de Puebla a la sesión del Consejo Nacional con los resultados 

que ya conocemos. 
La traducción es simple: con el tema de la comisión de evaluación, Moreno Valle logró que Felipe Calderón y 
Gustavo Madero salieran victoriosos. 
Y es que unas horas antes del Consejo todo mundo apostaba a un choque de trenes. 
Era inevitable. 

Se veía venir. 
Esta acción, hay que decirlo, fortaleció el acuerdo que hizo con Madero a finales de julio pasado. 
Calderón, sobra apuntarlo, quedó más que agradecido. 
Tanto el Presidente como el dirigente nacional del PAN estuvieron de acuerdo –cosa inédita- en trabajar en una 
reforma de estatutos que aspira a optimizar los mecanismos de afiliación y depuración de la membresía, la 
selección de candidatos, la elección de dirigencias y el financiamiento público del partido. 
En su afán por desvirtuar las cosas, y por seguir la ruta de E-Consulta en el sentido de que se confronten 

Moreno Valle y Acción Nacional, el reportero Fernando Pérez Corona pasó por alto en su columna ―El Purgatorio‖ 
que con este movimiento el gobernador estrecha vínculos de manera definitiva con un grupo nacional de 

operación real y eficaz. 
Un grupo, pues, que sabe moverse en las aguas fangosas del PAN. 
También se fortalece como un liderazgo nacional: un liderazgo político, económico y operativo. 
Y eso en tiempos de crisis, como los que vive Acción Nacional, vale oro molido. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4338 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Gana Felipe Calderón primer round por el control del PAN 
Quiénes serán los coordinadores parlamentarios panistas 

Llega otro dogerista a la Secretaría General de Gobierno 
Mario Rincón quiere ser diputado por la capital del estado 

El presidente Felipe Calderón Hinojosa dio un paso importante para conseguir el control del PAN, 
con el apoyo de una mayoría de consejeros nacionales, de cara a las 14 elecciones locales que habrá el 
próximo año, incluidas las de Puebla, para elegir presidentes municipales y diputados al Congreso del 
estado. 
Aunque durante la sesión de Consejo Nacional, efectuada este sábado, no se fijó una fecha precisa 
para la próxima Asamblea Nacional, en la que se reformarán los estatutos del partido, lo cierto es que 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4338
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el grupo del presidente Calderón lleva mano en la Comisión de Evaluación y Mejora, que se encargará de 
analizar y proponer los mecanismos de afiliación y depuración de la membresía, los métodos de selección de 
candidatos y de nombramiento de dirigentes, así como la forma en que se administrará y asignará el 
financiamiento público. 
Dicha Comisión se integró con 20 consejeros, de los cuales 12 están plenamente identificados con el 

calderonismo, entre ellos los ex dirigentes nacionales del PAN: Germán Martínez, César Nava y Luis 
Felipe Bravo; su hermana, la senadora electa María Luisa Calderón; el ex embajador Jorge Zermeño, el 
senador y diputado electo José González Morfín, la ex diputada María Elena Álvarez de Vicencio; la 
secretaria de Promoción Política de la Mujer, Guadalupe Suárez, y los dirigentes estatales de Yucatán, 
Hidalgo, Durango y Querétaro. 

El Consejo Nacional acordó dar un plazo de dos meses a la Comisión de Evaluación y Mejora para 
proponer una reforma integral y una fecha tentativa para la celebración de la Asamblea Nacional de 

refundación y reconstrucción del PAN, que a más tardar deberá efectuarse en marzo de 2013. 
La intención de los calderonistas es que la Asamblea Nacional se realice antes del 1 de diciembre, 
fecha en que concluye el sexenio de Felipe Calderón. 
Un detalle que no habrá que perder de vista para saber cuántas posibilidades tienen el dirigente nacional 
panista Gustavo Madero Muñoz y sus aliados de recuperar terreno e impedir que el grupo de Calderón asuma 
el total control del partido, es el nombramiento de los coordinadores parlamentarios del blanquiazul en 
el Senado y la Cámara de Diputados. 

Tres son los escenarios posibles. 
Si hay acuerdo entre el presidente Felipe Calderón y el dirigente nacional del PAN, las designaciones 
favorecerán a Ernesto Cordero Arroyo en la Cámara Altay a Luis Alberto Villareal García en la Cámara 
Baja. 

Si hay pleito, Gustavo Madero nombrará a Héctor Larios Córdova en el Senado y a Luis Alberto Villareal 
en la Cámara de Diputados. 

Pero si hay sumisión del dirigente nacional del PAN hacia el calderonismo, entonces los nombramientos 
recaerán en Ernesto Cordero para el Senado y enJosé González Morfín en la Cámara de Diputados. 
EN CORTO 
En la lista de candidatos a diputados locales del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hay 
que anotar el nombre del subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil del estado, Mario 
Alberto Rincón González. 
Al menos eso es lo que el propio Mario Rincón anda diciendo a los presidentes de las juntas auxiliares 

de San Baltazar Tetela, San Pedro Zacachimalpa, Santo Tomás Chautla y San Francisco 
Totimehuacán, con quienes se reunió el pasado fin de semana. 
El subsecretario admitió que si bien en el pasado reciente militó y fue dirigente del PRI, ahora será 
candidato del PAN o una coalición por uno de los distritos del sur oriente de la capital del estado, porque ya 

se la deben. 
*** 
Ramón Balderas Ruiz es el nuevo subdirector de Protección Civil del estado, en sustitución de 

Eduardo Vergara López, quien hace unas semanas dejó la Secretaría General de Gobierno (SGG) para ser 
reubicado en otra dependencia. 
Balderas Muñoz fue director de Protección Civil Municipal durante la gestión de Enrique Doger 
Guerrero, en la que también coordinó la línea de emergencia 060. 
Por la mañana trascendió la especie de que el dogerista llegaba en lugar de Jesús Morales Rodríguez, 
cuya relación con el titular de la SGG, Fernando Manzanilla Prieto, no es la mejor luego del fallido rescate 

del menor André Louvier Silva, a mediados de julio, en la montaña La Malinche. 
Otro personaje que también fue convocado para integrarse a la Dirección de Protección Civil del 
estado es el actual director del Centro de Emergencias y Respuesta Inmediata (CERI) del ayuntamiento de 
Puebla, Eduardo Vázquez Rossainz, invitación que declinó para no interrumpir algunos programas en 
marcha en el municipio capitalino. 

*** 
¿Qué actitud asumirán algunos diputados, regidores y dirigentes priístas después de que el jueves el 

gobernador Rafael Moreno Valle recibió en la residencia oficial de Casa Puebla a un grupo de 
consejeros nacionales del PAN vinculados al grupo político del presidente Felipe Calderón Hinojosa? 
¿Se atreverán a criticarlo y a denunciarlo por desvío de recursos públicos, como hace unos días lo 
hicieron con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien recibió en su despacho de la 
Presidencia Municipal al secretario de Elecciones del CEN del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez, y a los 
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dirigentes estatal y municipal de este partido, Juan Carlos Mondragón Quintana y Gerardo Maldonado 
Balvanera, respectivamente? 
¿El diputado federal electo Enrique Doger Guerrero censurará la cena panista en Casa Puebla o los 
gastos que ésta implicó, incluido el hospedaje de algunos consejeros? ¿Mandará al secretario general del 
Comité Municipal del PRI, Iván Galindo Castillejos, o a la regidora Sandra Montalvo Domínguez, a 

que presenten una denuncia por desvío de recursos? 
¿O se van a hacer como el Tío Lolo por tratarse del gobernador? 
*** 
Anote el nombre de José Roberto Grajales Espina como uno de los candidatos con más posibilidades 
de suceder a Bernardo Huerta Couttolenc al frente de laSecretaría de Transportes, ahora que aquél será 

relevado de la Delegación de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, o el gobernador remueva del 
gabinete al referido funcionario, pareja de la contralora Irma Patricia Leal Islas. 

*** 
Simón dice: 
Con los zorros hay que ser un poco zorro. 
Thomas Fuller (1610-1661) Clérigo y escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Limites/ Raúl Torres Salmerón) 
 
Del escudo, el mausoleo, los ―Gritos‖ y un gobernador republicano 

El 8 de septiembre se cumplen los 150 años de la muerte del general Ignacio Zaragoza, quien murió 
de tifo en 1862 en Puebla, sus restos fueron trasladados a la capital y enterrados en el Panteón de 

San Fernando. 
Para esa fecha, se preparan fastuosas celebraciones en Puebla en la zona de Los Fuertes, recién remodelada 
por el actual gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. Viene el Presidente de la República y el Secretario de la 
Defensa Nacional y el actual gobierno quiere aprovechar los templetes para dar el grito de independencia en 
esa zona. 

El último gobernador que no dio el ―Grito‖ de Independencia en el zócalo capitalino, fue Manuel Bartlett Díaz en 
1998, quien ante las constantes diferencias con el entonces alcalde panista Gabriel Hinojosa Rivero, decidió dar 
el grito en un municipio significativo: Zacapoaxtla. Hinojosa dio el grito en el  zócalo desde el balcón 
presidencial del Palacio Municipal. 
En estos tiempos de confusión, donde en vez del escudo del estado de Puebla, se utiliza un logotipo, donde las 
tradiciones se hacen a un lado y de manera superficial se convierten las fechas cívicas y cargadas de historia en 

fiestas palaciegas y banales, donde lo que importa es la pasarela y la imagen mediática, como si el pasado no 
nos ayudara a predecir el futuro, como si la historia se pudiera cambiar a capricho; y de las batallas, guerras y 

revoluciones los principales protagonistas fueran los aristócratas y no el pueblo que es siempre el sacrificado. 
Ejemplo claro de ello es querer dar el ―Grito‖ de Independencia en la zona de Los Fuertes, por eso vale la pena 
recordar a un gobernante patriota, poblano y republicano, de quien el pasado 5 de agosto se conmemoró el 99 
aniversario de su natalicio. 
Se trata del doctor Alfredo Toxqui Fernández de Lara. Tal como lo publicó en su oportunidad el periódico digital 

Mirilla Ciudadana de Alejandro Flores y Veloz, vale la pena reproducir  el discurso pronunciado en la ceremonia 
del aniversario luctuoso, el 1º. de abril de 2012, en la plaza La Concordia de San Pedro Cholula, donde sus ex 
colaboradores se reunieron para rendir homenaje a quien gobernó y pacificó Puebla de 1975 a 1981. 
El orador de la ceremonia, el economista Carlos Sergio Peláez, pronunció la semblanza de un gobernante y un 
gobierno sin sobresaltos, esperanzador e iniciador de la transformación de Puebla ya ―que sin paz y 
tranquilidad con los grupos del tejido social, difícilmente se podría gobernar sin sobresaltos, y sí con 
incertidumbre, y más aún, cuando las acciones se realizan sin tomar en cuenta al cliente de ventanilla, que es 

quien los lleva a gobernar, como sucedió, entre otras acciones, con la colocación del enrejado, en uno de los 
accesos de la Zona de los Fuetes‖. 

HOMBRE VISIONARIO Y PRUDENTE 
Toxqui fue un hombre, de su tiempo, visionario, brillante, prudente, sabio, singular, es decir excepcional, pues 
cuando llegó a gobernar, los sectores más representativos de la sociedad, estaban profundamente confrontados 
con actos de violencia; es decir, el tejido social, estaba severamente lastimado, a grado tal que los poblanos se 

sentían en el total desamparo; manifestándose en la ingobernabilidad por haber existido seis ejecutivos del 
Estado, en 12 años, de 1963 a 1975. 
Aunque no lo menciona, uno de esos gobernadores que legaron problemas, fue el actual abuelo de quien nos 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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gobierna ahora: el general Rafael Moreno Valle, cuyo mandato duró poco más de tres años. 
Eran días de incertidumbre, y por ende se dificultaba la inversión pública y privada, había desasosiego en el 
estado en 1974, y había que elegir a un nuevo líder que devolviera la confianza a la sociedad, es decir un 
hombre, que escuchara con paciencia las demandas de sus conciudadanos, y con ello la confianza y la paz 
social que ya se proclamaba en Puebla. 

Surgió así un hombre de estado, experimentado, con sentido humano, consciente de  la construcción de una 
Puebla, más libre y más justa, con militancia priista, hizo de la brega diaria el dialogo prudente. 
Al asumir su mandato, propuso gobernar sin odios ni rencores y proclamó un ¡ya basta de luchas, y 
confrontaciones!, reclamo de la sociedad en general, por lo que asumió, el diálogo frontal y directo con todos 
los sectores y actores, lo que permitió aprender a pensar diferente; labor muy titánica, pero que bien valió la 

pena. 
Toxqui terminó una  pesadilla de 12 años, lo que permitió al gobierno implementar estrategias que incidieron 

en que los sectores público y privado, se recobró el interés por invertir en obras de infraestructura, nuevas 
empresas y comercios que se establecieran en Puebla, lo que generó nuevos empleos, que coadyuvaron, en 
que los jóvenes encontraran un lugar propicio social y económicamente para desarrollarse. 
HIZO EL MAUSOLEO DE ZARAGOZA 
Además de muchos ejemplos. Peláez enumeró dos hechos importantes: primero, la construcción del 
monumento a Zaragoza, el mausoleo en donde descansan los restos el General Ignacio Zaragoza, en los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe, que fueron el bastión, de los ejércitos de Oriente en la derrota del ejército 

francés en 1862.  Toxqui promovió ante el Presidente de la República, Luis Echeverría, el traslado de sus 
restos. 
Y segundo, promulgó la ―ley que promueve la creación del escudo del Estado Libre y Soberano de Puebla, con 
identidad poblana y prehispánica y de desarrollo social, que tuvo vigencia por 36 años, durante los gobiernos 

de Toxqui, de Guillermo Jiménez Morales, Mariano Piña Olaya, Manuel Bartlett Díaz, Melquiades Morales Flores 
y Mario Marín Torres, ahora sustituido, por los logos de campaña de cuatro rombos. 

En el ámbito municipal, durante su mandato propuso la ―Ley Hacendaría Municipal‖ por la cual, el gobierno del 
estado cede a algunos los municipios (a otros no, por no tener capacidad de administración), el cobro del 
impuesto predial. En mandato, promovió una reforma a la ―Ley Electoral del Estado‖, por la que se estableció la 
representación proporcional, --candidatos plurinominales), en la elección para diputados y regidores. 
Se implementó la división del estado en Siete Regiones Socioeconómicas, vigente en la actualidad; realizó el 
Museo Arte Natural  --ahora desaparecido, que se localizaba junto al Planetario--, en donde se exhibían 
animales disecados, a iniciativa de don Juan Naude, quien los legó al gobierno poblano. Otra obra 

transcendental, del gobierno fue la construcción del  Planetario. 
Otra obra fue la adquisición y construcción  de la Casa Puebla, la cual además de ser la residencia del 
gobernador en turno, era para albergar a visitantes distinguidos  como Presidentes de la República de otros 
países, diplomáticos, Presidentes de México y Secretarios de Estado. 

Incluso, solicitó al Congreso del Estado de Puebla que declarara a Casa Puebla, como un bien con 
características de inalienable, aquello que no se puede enajenar, pasar o transmitir a alguien el dominio de 
algo. 

Esta fue la política democrática de estado, y de apertura, que imprimó Alfredo Toxqui Fernández de Lara, al 
estado de Puebla, quien nació un 5 de agosto de 1913 en San Pedro Cholula, estudió en Puebla, representó a 
Puebla, gobernó su estado natal y murió un 1° de abril del año 2004, en su estado natal. 
En fin, como respondió Mahatma Gandhi (India 1869-1948), a la pregunta sobre los factores que destruyen al 
ser humano: 
La política sin principios, 

el placer sin compromiso, 
la riqueza sin trabajo, 
la sabiduría sin carácter, 
los negocios sin moral y 
la ciencia sin humanidad. 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/del-escudo-el-mausoleo-
los-gritos-y-un-gobernador-republicano?category_id=62 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
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Así va la Carrera por la Alcaldía de Puebla (una encuesta de Nodos) 

 
 
Pasan los días, las semanas, los meses… y la competencia por lacandidatura del PAN a la presidencia 
municipal de Puebla se torna cada vez más interesante, sobre todo entre los llamados ―4 Fantásticos‖, 

los elegidos por el gobernador Rafael Moreno Valle para buscar la alcaldía de 4 años y 8 meses. 
Una amplia encuesta de Nodos Investigación + Estrategia, deLuis Woldenberg y Cristina Covarrubias, 
ayuda a conocer cómo van hoy los protagonistas del 2013 poblano. 

El estudio realizado a finales de julio e inicios de este mes de agosto, al cual tuvo acceso este reportero, 
pone en la punta a Amy Camacho, seguida por Fernando Manzanilla. 
Lo más curioso es que pese a la notable inversión realizada en promoción y difusión mediática, 
el ―delfín‖ del gobernador, Jorge Aguilar, se pelea un lugar… pero en la segunda división, con 
opciones muchos menos competitivas, como Antonio Gali Fayad,Francisco (―Franco‖) Rodríguez 
Álvarez, Pablo Rodríguez Regordosa y el diputado ―palero‖ Mario Riestra Piña. 
Nodos preguntó: ―Si el escenario para elegir al presidente municipal de Puebla en el 2013 por el PAN 

fuera… ¿por quién votaría?‖, y estos fueron los resultados: 
* Amy Camacho Wardle: 20%. 
* Fernando Manzanilla Prieto: 12%. 

* José Antonio Gali Fayad: 6%. 
* Jorge Fouad Aguilar Chedraui: 6%. 
* Pablo Rodríguez Regordosa: 6%. 

* Francisco Rodríguez Álvarez: 4%. 
* Mario Riestra Piña: 4%. 
* Ninguno: 34%. 
* No Sabe: 7%. 
* No Contesta: 1%. 
*** 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/encuesta1.jpg
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Cuando el estudio se abre a suspirantes ajenos al PAN o al círculo de Casa Puebla, la carrera por la 

presidencia municipal de Puebla tiene otras lecturas: 
Es decir, según los números, los únicos que podrían hacer frente a ―Los Enriques‖ –Doger y Agüera- 
son los morenovallistas Amy Camacho y Fernando Manzanilla, secretarios de Sustentabilidad Ambiental 

y Ordenamiento Territorial, y General de Gobierno, respectivamente. 
Por si faltara algo, el diputado José Antonio Gali López resulta más competitivo que su propio padre, el 
secretario de Infraestructura,José Antonio Gali Fayad, y tanto el favorito del gobernadorMoreno 
Valle, Jorge Aguilar Chedraui, como el ―gran amigo‖ deEnrique Peña Nieto y protegido de Ricardo 

Henaine: José Chedraui Bubid, tienen su gran fortaleza en la fortuita coincidencia entre uno de sus 
apellidos y el poderoso Grupo Chedraui, con 183 sucursales en todo el país. 
Los que de plano deberán replantear su futuro son el verdeecologista Juan Carlos Natale, el diputado 
―palero‖ Mario Riestra y el ―gallo‖ del Yunque, Francisco Rodríguez Álvarez, con porcentajes de intención 
de voto de pena. 
Nodos preguntó: ―Si hoy fuera la elección para presidente municipal de Puebla y los candidatos 

fueran…, ¿por quién votaría?‖, y estos fueron los resultados: 
* Enrique Doger Guerrero: 22%. 
* Enrique Agüera Ibáñez: 21%. 

* Amy Camacho Wardle: 16%. 
* José Antonio Gali López: 9%. 
* Fernando Manzanilla Prieto: 7%. 
* Pablo Rodríguez Regordosa: 5%. 

* Jorge Fouad Aguilar Chedraui: 3%. 
* José Antonio Gali Fayad: 3%. 
* José Chedraui Budib: 3%. 
* Juan Carlos Natale López: 2%. 
* Francisco Rodríguez Álvarez: 2% 
* Mario Riestra Piña: 2% 
* No Sabe: 1%. 

* Ninguno: 4%. 
*** 

La encuesta de Nodos Investigación + Estrategia, una de las firmas que ayudó a decidir la candidatura 
presidencial de la izquierda entre Andrés Manuel López Obrador y Manuel Ebrard,  se levantó entre los 
días 28 de julio y 1 de agosto de 2012. 
Fue a población abierta, cara a cara en vivienda, entrevistando a sólo una persona de 18 años o más por 

casa, con credencial de elector. 
El tamaño total de la muestra fue de 1,000 casos, mediante un muestreo estratificado y polietápico aleatorio 
en donde la primera unidad fue la sección electoral y la última la vivienda, con un margen de error de +/- 
3.13% y un nivel de confianza del 95%. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/encuesta2.jpg
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*** 
Mañana, cómo van entre sí los priístas que se disputan la candidatura a la presidencia municipal de 
Puebla, y en posteriores entregas cómo marchan los partidos de cara al 2013 y qué opinan los 
poblanos de las alianzas o coaliciones. 
*** 

Muy pero muy mal, por cierto, cayó en Casa Puebla el destape dePablo Rodríguez Regordosa, secretario 
de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, quien se ostentó como el ―candidato más fuerte‖ del 
PAN a la alcaldía de Puebla. 
Es obvio que las encuestas serias no están reflejando eso y que el funcionario no está de plano en el 
ánimo del gobernador para el 2013. 

Si Pablo Rodríguez Regordosa tiene alguna duda, que investigue la opinión de Moreno Valle, su jefe, tras 
sus palabras a los medios. Se va a llevar una verdadera sorpresa. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que la madrugada del domingo fue asesinado de nueve disparos el director jurídico del Ayuntamiento de 
Pantepec, Nelson Muñoz Ortega, homicidio en circunstancias no muy claras pero que se le atribuyen de 

principio a un presunto asalto. 
La falta de peritos de la PGJ había complicado los trámites judiciales respectivos, por lo que el cuerpo 
permanecía en el anfiteatro de Villa Lázaro Cárdenas. 

:Que este lunes empiezan en la entidad las ―jornada ciudadanas‖ en el zócalo de la ciudad capital organizado 
por los gobiernos federal, estatal y municipal donde se ofrecen diversos servicios múltiples a los habitantes del 
estado. 
Han sido los gobiernos de extracción panistas en otros estados donde se ha implementado este esquema de 

contacto con los ciudadanos, donde son atendidos por el gobernador o el presidente municipal, según 
corresponda. 
:Que además de mostrar lo que en materia política se denomina ―músculo político‖, Juan Carlos Lastiri 
Quirós demostró la buena relación que guarda con el gobernador Rafael Moreno Vallecomo se reflejó en el 
informe legislativo rendido por Lastiri. 
Destaca la convergencia de voluntades y esfuerzos para que tanto en el futuro inmediato el gobierno federal y 
estatal impulsen conjuntamente los proyectos que se necesitan en la entidad bajo el gobierno venidero 

de Enrique Peña Nieto, que ha sido favorecido por el cabildeo de Juan Carlos con Moreno Valle. 
:Que el cantante Enrique Bunbury, quien este sábado cumplió 45 años de edad, abrirá en Puebla su gira de 

conciertos por la República Mexicana con el tour ―Licenciado Cantinas México Tour 2012‖. 
Será el 1 de septiembre cuando el ex vocalista de los Héroes del Silencio se presente en el auditorio del 
Complejo Cultural Universitario de BUAP. Los fans de Bunbury deberán quebrar el cochinito porque los boletos 
costarán entre 350 y mil 500 pesos. 

:Que en la Secretaría General de Gobierno de Fernando Manzanilla Prieto se hacen ajustes a una de las 
áreas más susceptibles, la relacionada al Sistema Estatal de Protección Civil donde ha venido 
desempeñándose Jesús Morales, bajo las órdenes del subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de 
la SGG, Mario Rincón González. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155819 

 

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Ultras contra liberales en el PAN 
Con la resaca de la pérdida de la Presidencia de la República, el Partido Acción Nacional empezará un debate 

interno que culminará en marzo del 2013, cuando definan en asamblea nacional las reformas internas. 
Independientemente del desenlace nacional del debate, que se empata con la coyuntura electoral en 14 
entidades de la república, lo interesante será el rumbo que tomen las discusiones internas y el impacto 
inmediato. 

En el caso particular de Puebla, pero que se traducirá en otras entidades, es previsible un encontronazo entre 
las vertiente del panismo conservador, el ultraconservador y los liberales, léase, el neopanismo. 
Un choque de trenes en el debate ideológico y político de la reforma de Acción Nacional estará influido por la 
definición en el estado de la estrategia en las elecciones intermedias, tratándose de un estado gobernado por el 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155819
http://impreso.milenio.com/
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PAN al que arribó producto de una alianza. 
A ese escenario se enfrentarán los aspirantes a las presidenciales municipales y a las diputaciones locales para 
el 2013 ligados al bloque gobernante, pero especialmente los militantes albiazules. 
Antonio Gali Fayad, Jorge Aguilar Chedraui y Amy Camacho, quienes aspiran a ser nominados a la alcaldía 
poblana, en automático no estarán sujetos a esas presiones interpanistas donde se evitarán una aduana difícil 

y desgastante. 
Aclarada militancia albiazul de Fernando Manzanilla Prieto, el debate interpanista lo alcanzará y tendrá que 
lidiar con las redefiniciones ideológicas y políticas de ese partido político, de cara a la radicalización del ala 
ultraconservadora. 
Manzanilla percibe ―mucha ventaja‖ frente al resto de los aspirantes a la candidatura por el PAN a la alcaldía 

poblana porque cuenta con el apoyo de la militancia albiazul. 
Empero el secretario de gobierno tendrá que lidiar con la otra vertiente, la de las familias custodias, quienes 

han encontrado en Pablo Rodríguez Regordosa el contrapeso porque se autodefine como ―la carta más fuerte‖ a 
la alcaldía poblana, donde ya fracasó en su intento. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155817 

 

(De la a A la Z/Emilio Zebadúa) 
 
Una planeación en la educación de largo plazo 
Literalmente llevamos muchos años perdidos ante la incapacidad del Estado mexicano -no de un gobierno en 

particular- de hacer de la educación verdaderamente una prioridad. En estos años lo que ha sucedido es que 
otras países que su momento poseían economías similares a la nuestra, nos ha tomado la delantera, ampliando 
el rezago que México sufre en la competitividad mundial, justamente porque nuestro país no ha invertido en 

educación lo suficiente. 
Se apunta que se gasta mucho en la educación. En términos absolutos es cierto. Como porcentaje del gasto de 
la federación también es cierto. Y sin embargo somos uno de los países de la Organización para la Cooperación 

y el Desarrollo Económico (OCDE) que menos invierte en el gasto público por alumno. Mientras México invierte 
2 mil 284 dólares por alumno, tomando como referente todos los niveles educativos, los países de la OCDE 
destinan en promedio 8 mil 169 dólares. El gasto por alumno en educación superior, por ejemplo, es 3.3 veces 
superior al que se destina para educación básica y media. 
Estamos gastando mucho dinero en educación pero no les estamos dando a los estudiantes la atención que 
debería ser, al no otorgarles los recursos financieros necesarios. Se tiene que continuar con el fortalecimiento 
del salario de los maestros como elemento fundamental del proceso educativo, aumentar la inversión en 

infraestructura y servicios educativos en aquellas regiones donde se carecen de lo más elemental para educar 
dignamente. 
Tenemos que reconocer que los recursos públicos tanto federales como de los estados no se han utilizado con 
base a una planeación estratégica. Prácticamente hemos resuelto las problemáticas, como se presentan año 

con año, o a lo más, sexenio tras sexenio. 
Necesitamos contar con una planeación de largo plazo que defina los recursos de los próximos diez años a 
objetivos plenamente medibles y alcanzables, con tareas y responsabilidades para cada uno de los actores que 

participan en el proceso educativo. De forma directa: los maestros y las autoridades educativas, y de manera 
indirecta, los padres de familia, los medios de comunicación y la sociedad civil en general. Se trata de un 
esfuerzo nacional, para que nuestro país pueda iniciar un proceso de reforma educativa que urge. 
Si no lo hacemos, seguiremos gastando mucho dinero en educación, continuaremos sobrecargando a los 
maestros de la responsabilidad de sacar adelante el proceso educativo por sí solos, sin ningún otro recurso o 
instrumento. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155826 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 

 
Nueva rebelión en el Verde  
Será en los próximos días cuando en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) de Puebla se dé una 
rebelión interna en contra de la dirigencia estatal que en encabeza, Juan Carlos Natale López.  
Los motivos son muchos y todos giran en torno al nulo apoyo político y económico que Natale les ha dado a los 
pocos comités municipales con que cuenta su partido en el estado (apenas 22). 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155817
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155826
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A todos les ha prometido y a ninguno le ha cumplido. 
Eso sí, a todos, también, les ha exigido trabajo político-electoral en momentos claves, como en la pasada 
elección federal.  
Sin embargo, los representantes y militantes del PVEM ya están cansados de las burlas, de las falsas promesas, 
de los abusos y de que, según ellos, Juan Carlos Natale, haya hecho de su partido un negocio personal. 

Comités municipales del Verde, como el de Atlixco, son una prueba de los conflictos internos que deberá 
enfrentar la actual dirigencia por el presunto manejo irregular y gris de los dineros del partido del tucán. 
Y es que la historia del Verde en Puebla no cambia desde hace, por lo menos, 10 años. 
Las distintas dirigencias y sus presidentes se han aprovechado de la opacidad con la que se acostumbran 
manejar las finanzas del partido desde la dirigencia nacional. 

El esquema de financiamiento y gasto en el Verde, lamentablemente para su militancia, nació como un negocio 
de la familia González Torres, por lo que ese mismo modelo fue adoptado por el resto de sus comités estatales, 

con permiso de Jorge Emilio González Martínez, ex dirigente nacional y hoy miembro del Consejo Político 
Nacional del mismo partido. 
El caso es que en Puebla está a punto de reventar el hilo que sostiene a la dirigencia del Verde por la falta del 
apoyo que siempre se ha prometido pero nunca ha llegado. 
El Comité Municipal de Atlixco, por ejemplo, encabezado por Emanuel Meneses Nava, es una muestra de la 
irresponsabilidad e incumplimiento de Natale López para con su militancia de aquella región. 
A los militantes del Verde, en Atlixco, uno de los municipios en los que habría mayor registro por el trabajo 

político que han hecho las bases, la dirigencia estatal no los apoya ni con el pago de la renta donde se ubica el 
comité. 
Los integrantes del comité atlixense ya están cansados de enviar solicitudes y comunicados -copias en poder de 
quien esto escribe- a Natale para recibir el recurso más mínimo que pudiera dar a fin de mantener el proyecto 

político del Verde. 
Se dice que en el distrito de Atlixco ni siquiera se ha liquidado a los representantes de casilla que vigilaron el 

voto del PRI y del Verde en los comicios federales pasados, a quienes, Sergio Augusto López Ramírez, 
encargado de capacitación del Verde nacional, les prometió 400 pesos. 
Las irregularidades e inconformidades en el Verde son muchas, los documentos que lo comprueban también, 
por lo que muy pronto habrá noticias. 
-------------------- 
Otras Posdatas: 
* ¿Cambios en Protección Civil? 

Que la Dirección General de Protección Civil Estatal está a punto de ser renovada por diversas causas que no 
han gustado nada al titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien, por 
cierto, logró ayer una buena convocatoria en la Primera Carrera de la Población ―Unidos contra la Trata de 
Personas‖, en el marco de la Campaña Corazón Azul. 

El evento se llevó a cabo en las inmediaciones de CU de la BUAP y tuvo como fin recaudar fondos para la 
construcción de un refugio para víctimas de trata de personas, así como fomentar el bienestar a través de la 
actividad física. 

Sin embargo, el cambio en la dirección de Protección Civil, me cuentan, podría darse esta misma semana y 
existen varios candidatos para asumirla, comoRamón Balderas, ex titular de Protección Civil en el 
ayuntamiento de Enrique Dóger Guerrero, hoy diputado federal electo. 
Se dice que ante la posible salida de Jesús Morales Rodríguez, habrá cambios sustanciales en la 
dependencia, por lo que la Subdirección también sería renovada.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ncyu%20-uybyIi%F3i-yi-yI-Vyuey-&id=2077 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 

Se va Jesús Morales de Protección Civil 
Una buena noticia que se podría producir entre el miércoles y el jueves de esta semana, es el relevo de Jesús 
Morales Rodríguez como director General de Protección Civil del Estado de Puebla, junto con el subdirector de 
esa área Eduardo Vergara López. Ambos se destacaron por su incapacidad para crear programas efectivos de 
prevención de desastres y nunca poder tener un diagnóstico actual en dicha materia. 
Una mala noticia es que se sabe que hay tres candidatos para sustituir a Jesús Morales, y quien parece tener 

más posibilidades de llegar a ese cargo es Ramón Balderas, quien fue director de Protección Civil en el trienio 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ncyu%20-uybyIi%F3i-yi-yI-Vyuey-&id=2077
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en que Enrique Doger Guerrero fue alcalde de la capital. 
Ramón Balderas, quien antes de llegar a ese cargo había sido académico de la UAP, se destacó por su alto 
grado de incompetencia, por tener un carácter irascible, dedicarse a intrigar y nunca poder concretar proyectos 
específicos de prevención de desastres. Es decir, se quiere llevar a la titularidad de la Dirección de Protección 
Civil a alguien que ya demostró haber fracasado en un puesto similar. 

Tal situación plantea graves fallas en los sistema de información de la Dirección General de Gobierno, que 
encabeza Fernando Manzanilla Prieto, pues ha habido dos directores fracasados al frente de Protección Civil en 
lo que va del sexenio, y ahora, se quiere nombrar a Ramón Balderas, quien tuvo un mal desempeño en la 
capital del estado. 
Al iniciar el trienio de Enrique Doger se planteó la necesidad de elaborar un atlas de riesgos del municipio. Los 

esfuerzos al inicio estuvieron llenos de discursos de buenas intenciones y promesas de trabajo de largo plazo. 
Al final pasaron los meses y Ramón Balderas nunca dio seguimiento a los proyectos. 

Sin contar que es una persona que no acepta críticas y quien se atreve a hacerle observaciones, puede sufrir 
que desde insultos hasta ser retado a golpes por dicho personaje. 
¿Puede alguien con esas características estar al frente de Protección Civil? Claro que no. El punto fundamental 
en esa área es la detección y prevención de riesgos, y para ello se necesita alguien que sepa dialogar con todas 
las autoridades, instituciones públicas y privadas, así como una larga lista de actores sociales que deben 
participar en la construcción de planes para enfrentar contingencias. Y ninguno de esos requisitos los cubre 
Ramón Balderas. 

El problema de fondo es que esa visión en general no se tiene en el gobierno del estado. Por esa razón fue 
posible que llegara a la Dirección de Protección Civil un personaje como Jesús Morales Rodríguez, quien es 
ajeno al tema y es de sobra sabido que fue colocado en un cargo en el Poder Ejecutivo por influencia de su 
padre, Jesús Morales Flores, quien recientemente quedó como diputado federal electo de Tepeaca y guarda una 

relación de alianza política con Rafael Moreno Valle Rosas. 
Al inicio del presente sexenio en la Dirección de Protección Civil se colocó a Javier Rivera Cohen, quien no llegó 

ni a los primeros 100 días de gobierno. En su lugar fue colocado por Jesús Morales quien antes había sido 
director de Vialidad estatal y director del Cuerpo de Seguridad Especial de la Policía Metropolitana, además de 
estar acompañado de un fuerte escándalo. 
Cuando Jesús Morales era director de Vialidad estatal uno de sus principales colaboradores Humberto Alán 
Ibarra Meza, en el estacionamiento de un centro nocturno de la zona de Angelópolis, mató a balazos un valet 
parkin, sin que hubiera una razón que justificara la agresión. 
El asunto fue obscuro de principio a fin. Se sabe que si realmente se hubiera investigado a fondo el homicidio 

habrían sido involucrados algunos mandos de la Dirección de Vialidad. Y luego, en los últimos días del sexenio 
de Mario Marín Torres se torció la ley y con toda impunidad se dejó libre a Humberto Alán Ibarra, sin nunca se 
pudiera explicar la lógica de esa decisión del Poder Judicial. 
Un segundo escándalo es que el 25 de septiembre de 2011, en la colonia Palmas, Jesús Morales Rodríguez hizo 

una serie de disparos de arma de fuego en la vía pública. El servidor público se justificó diciendo que había 
repelido a unos ladrones, según se asentó en la averiguación previa 2508/2011/Centro. 
Si Rafael Moreno Valle Rosas hubiera cumplido con la promesa de campaña de que limpiaría el gobierno de 

malos servidores públicos, Jesús Morales tendría que haber quedado fuera, no solamente porque siempre ha 
sido un personaje gris, sino porque el escándalo de Alán Ibarra hubiera sido suficiente para excluirlo, ya que 
fue uno de los pasajes más oprobiosos del sexenio marinista. 
Pero como esa promesa del gobernador fue un mero engaño, Jesús Morales acabó como director en el 
―gobierno del cambio‖ y en un área delicada, como es Protección Civil. 
Una forma de dimensionar el mal desempeño que ha tenido Jesús Morales y la poca importancia que el 

gobierno le da a los planes de protección civil, aunque en el discurso se diga lo contrario, es lo siguiente: 
Se sabe que en los planes que Jesús Morales Rodríguez tiene para el Popocatépetl es que ante una emergencia 
de alta magnitud se tiene enlistadas a tres comunidades que son las primeras que deben ser evacuadas. ¿Cuál 
es el problema de este asunto? A que los verdaderos expertos en la materia saben que no son tres las 
comunidades, sino son siete. 

Resulta que eso no los saben en Protección Civil no solamente ignoran que son siete las comunidades, sino que 
además no las saben ubicar a las otras cuatro localidades. 

Y ante una emergencia de alta magnitud, todo indica que el gobierno se acabará olvidando de esos cuatro 
poblados. Eso es criminal. 
Otro dato, cuando la gente de Jesús Morales Rodríguez ha presentado un diagnóstico de la zona del volcán 
resulta que las cifras no son actuales, datan de entre los años de 1996 a 1999, cuando el director del Plan 
Operativo Popocatépetl era Ramón Peña, quien ya falleció. 
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En conclusión, sí en el gobierno se quiere que continúen los yerros en Protección Civil esta semana debe ser 
nombrado como nuevo titular: Ramón Balderas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-va-jesus-morales-de-proteccion-civil_id_11924.html 

 

(Editorial) 
 

Reformas insustanciales 
El Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) aprobó una nueva distribución de municipios por distritos que 
entrará en vigor a partir de los comicios del año entrante y mantiene 26 demarcaciones como regiones para ser 
representadas. El proyecto se dio por bueno el viernes con correcciones de los partidos políticos que 

aumentaron los niveles de sub y sobrerrepresentación en las regiones de Huauchinango, Izúcar de Matamoros 
y Acatlán de Osorio. 
Ahora falta que se ratifique o releve a los integrantes del Consejo General del organismo y con ambos cambios 

se tendrán ya listas las condiciones formales para que arranque el proceso electoral en el que habrán de 
renovarse el Poder Legislativo y los 217 ayuntamientos de Puebla en 2013. 
Sin embargo, se desperdició la oportunidad de realizar enmiendas para anticipar la resolución de problemas, 
diferendos cuestiones de tipo comicial que la experiencia de los años recientes y particularmente la del proceso 
federal que aún seguimos viviendo, han aportado a la experiencia en la elección de quienes nos representan y 
gobiernan. Porque ha quedado claro que en México las elecciones las gana no quien convence a la mayor parte 
del electorado, sino quien tiene el poder económico para comprar conciencias. En efecto, de nada sirve que en 

la ley se establezcan topes a los financiamientos de campañas, restricciones para que autoridades hagan 
propaganda o se fijen en el papel castigos a quienes desvirtúen con fines proselitistas los programas oficiales, 
si en los hechos las sanciones son mínimas o ni siquiera tienen incidencia real en la anulación de una elección. 

Es cierto que Puebla tiene condiciones muy particulares que la distinguen del escenario nacional, pero hasta 
ahora los actores políticos no han exhibido ni vocación ni intención de mejorar la democracia, ni siquiera a nivel 
formal. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reformas-insustanciales_id_11921.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
Una de las causas con mayor impacto social que ha encabezado Fernando Manzanilla y su esposa Gabriela 
Moreno Valle es el programa contra la Trata de Personas y que tiene como finalidad la construcción de un 
albergue para las víctimas de este delito que deja hondas huellas en la vida de sus víctimas. 
Cuando se detiene a los delincuentes responsables de este terrible delito, las que quedan al desamparo, como 

en la mayoría de los delitos, son las víctimas de la Trata quienes generalmente suelen ser mujeres a quienes se 
les debe procurar una rehabilitación integral para recuperar sus vidas. 

La carrera organizada por el Secretario General de Gobierno y su esposa, quien claro, también la corrió, como 
debe ser, fue un éxito y los recursos que se hayan logrado, servirán para la construcción de ese refugio que 
Puebla tendrá dentro de poco.  
El pasado viernes el diputado federal priísta por el distrito de Zacatlán, Juan Carlos Lastiri Quirós rindió su 
informe legislativo y fue el escenario perfecto para que el gobernador del Estado Rafael Moreno Valle enviara 
un mensaje al virtual presidente de México, Enrique Peña Nieto. No hay que olvidar que Lastiri es también 

Secretario de Acción Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI y durante la campaña también jugó un papel 
importante por lo que su informe legislativo fue el primer acto político importante después de la campaña 
pasada, para reunir a algunos de sus compañeros diputados y claro tener a un representante del CEN, quien 
seguramente dará a detalle lo que se dijo en Zacatlán. 
―No tenga duda diputado que de la misma manera en que hemos trabajado con el Presidente Felipe Calderón 

estaremos trabajando con Enrique Peña Nieto‖. Ahora falta conocer cuál es la reacción del destinatario del 
mensaje, aunque es claro que desde la campaña, Peña Nieto ya había comprometido continuidad a algunas de 

las obras del gobernador del Estado. 
CONFETI…iluso sigue siendo Pablito Rodríguez Regordosa, quien, aprovechando la fiebre de destapes de 
funcionarios públicos para la alcaldía poblana, pues ahora él también salió a la palestra…lo más chistoso es que 
dijo que él y solo él goza de los suficientes elementos que lo convierten en el mejor panista para la alcaldía 
poblana…por cierto, los panistas le cerraron el paso al presidente Felipe Calderón en sus deseos por controlar al 
partido, pues decidieron el sábado pasado que las reformas a sus estatutos sí son necesarias, pero hasta el 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-va-jesus-morales-de-proteccion-civil_id_11924.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reformas-insustanciales_id_11921.html
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2013…punto final a lo que representa el aún Presidente de la República, sobre todo por la determinación en el 
resultado electoral de su gestión al frente del país. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4732 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
BEATRIZ GUTIÉRREZ MULLER DICE NO Y BARTLETT NI SABE 
Ante los empecinamientos de fogosos izquierdistas que ya ven en las carteleras de la política poblana a 

BEATRIZ GUTIÉRREZ MULLER, esposa de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y al senador de la República 
MANUEL BARTLETT DIAZ, quien todavía no se sienta en su curul, como los más serios prospectos de las 

izquierdas para competir por la presidencia municipal de Puebla en el 2013. 
Así de calenturientos, como todos, andan los que tienen amplios cotos de poder en los partidos políticos. 
Pero lo interesante que ante el borrego lanzado en primera instancia, ha sido la propia esposa del tabasqueño 
la que da un rotundo mentís a sus promotores diciendo a través de twiter que ―nada más lejano a mis planes 

que ser candidata a un puesto de elección popular‖.  
Cierto, GUTIÉRREZ MULLER es conocida en Puebla, pues aquí estudió y trabajo para algunos medios de 
comunicación, donde cuenta con la amistad de numerosos comunicadores., por lo que su declaración hecha a 
raíz de conocer las versiones de su probable precandidatura, de inemdcaito cortó por lo sano e hizo saber que 
no le interesa. 
Uno de los ―aventados‖ perredistas, el diputado local a la actual legislatura al Congreso del Estado, ERICK 
COTOÑETO CARMONA, fue el que inició el revuelo con el anuncio de la esposa del ―Peje‖, para candidata, pero 

al fracasar dicha estrategia del PRD y para demostrar sapiencia en eso de la política, mencionó que el partido 
del sol azteca puede hacer uso del plan ―B‖, donde esta la figura del Senador de la República, MANUEL 

BARTLETT DÍAZ, quien todavía no estrena lugar en la Cámara de Senadores y ya lo quieren transformar en 
―chapulín‖. 
Por salud política los bien intencionados poblanos, principalmente los de las izquierdas promotoras, consideran 
que las declaraciones de la mujer de AMLO, fueron las más apropiadas para borrar de un plumazo todas las 
especulaciones al respecto y en el caso del ex gobernador de Puebla, tiempo le va a faltar para preparar sus 

tareas en el senado que pensar en una probable candidatura a la presidencia municipal de Puebla, de la que 
estoy completamente seguro, no lo va a meditar ni un instante para desecharla.  
YA NO TENDREMOS GOBIERNO Y LO QUE QUEDA ES EL PARTIDO 
Pese a los leales seguidores del presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, en apoyo a sus intenciones de 
celebrar ―fast track‖ la asamblea nacional del PAN en un tiempo corto, la corriente Maderista salió por la puerta 
grande del edificio ―MANUEL GÓMEZ MORÍN‖ y con el logro de llevar a cabo la reunión reformista hasta el mes 

de marzo del 2013 tentativamente.  
Reproches y críticas de CALDERÓN se fueron por la borda y al triunfar la propuesta de GUSTAVO MADERO y sus 

aliados, se habrá de formar una comisión que elabore el documento y lo presente al Consejo Nacional en el 
mes de octubre del presente año para luego proceder a la asamblea nacional de marzo de 2013 donde se 
soment4rán a la aprobación final todas las reformas que se necesitan para mantener al partido en la lucha 
política. 
Parte de lo dicho por el presidente en su discurso, dio pábulo a entender que todo lo que antes había criticado 

al PRI en sus formas de conducción política, antes de ser poder, el PÀN lo había superado, porque ―se dieron 
las prácticas clientelares en la selección de candidatos; el envilecimiento de su democracia interna; la ruptura 
moral y la conversión del partido en una confederación de grupos‖. 
Una y otra vez insistió en la necesidad de los cambios urgentes, porque ya no hay tiempo que perder, no ocultó 
la animadversión que hoy guarda del presidente del PAN. Clavado como un puñal, quedó para los asistentes al 
Consejo Nacional, el pensamiento externado por el presidente: 
―Más allá de las críticas que de buena o mala fe puedan y quieran hacerse, el caso es que por lo pronto ya no 

tendremos gobiernos y lo único que nos queda, panistas, es el partido‖.  
OBRA EDITORIAL LOS HISTORIADORES DE MORELOS  

Bajo los auspicios y coordinación del periodista y escritor ANTONIO TENORIO ADAME 
(academiaparlamenaria@yahoo.com.mx), tres veces diputado federal al Congreso de la Unión, se inició el 
pasado viernes la conmemoración del Bicentenario de los 100 días del generalísimo JOSE MARIA MORELOS Y 
PAVON, en la ciudad de Tehuacan (10 de agosto de 1812), llevándose a cabo en el Complejo Cultural del 

Carmen, una conferencia magna donde se dio a conocer la obra editorial del doctor ALBERTO ENRÍQUEZ P., 
quien reseña a quienes han sido los historiadores del Siervo de la Nación.  
El libro luce en la portada al insurgente y se titula ―Morelos en Tehuacan Bicentenario‖. Fue presentado el 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4732
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viernes 10 en la ciudad de las granadas y es un compendio de todos aquellos hombres de letras que en su 
tiempo dedicaron sus espacios a la vida y a las acciones insurgentes de Morelos y que quedan plasmadas en 
esta magna obra editorial. En la misma portada se da crédito al Consejo del Complejo Cultural del Carmen y a 
la Sociedad de Crónica Historia de Tehuacan. 
Los historiadores de Morelos:  

1.- Salvador Cruz Montalvo 
2.- Ernesto Lemoine 
3.- Ernesto de la Torre Villar 
4.- Carlos María de Bustamante 
5.- José Herrera 

6.- Ezequiel A. Chávez 
7.- Heriberto Frías 

8.- Guillermo Prieto 
9.- Ignacio Manuel Altamirano 
10.- Julio Zarate 
11.- Roberto Salido Beltrán 
12.- René Avílez 
13.- Fernando Benitez 
14.- Enrique Cárdenas de la Peña 

A CUENTA GOTAS 
Pese a los despistados políticos de siempre, que sueñan ya con el regreso del viejo priísmo y ya se apuntan 
para todos los cargos públicos habidos y por haber, se llevarán una desagradable sorpresa, pues una vez 
declarado presidente electo de México, ENRIQUE PEÑA NIETO, iniciará el proyecto construido y dará cuenta a 

los mexicanos que se ganó para cumplir con los compromisos contraídos y para devolverle a México la 
tranquilidad y confianza perdidas. ¡Y así se hará, porque no hay de otra!….  

Ante inesperados golpeteos sin razón alguna, todo por la asistencia del aspirante a la precandidatura a la 
presidencia municipal de Puebla, JOSE CHEDRAUI BUDIB, a un palco del estadio ―Cuauhtémoc‖ para presenciar 
un partido de fútbol, hasta donde llegó el presidente del Puebla de la franja RICARDO HENAINE MEZHER para 
saludarlo y tomarse la fotografía del recuerdo. El empresario y su amigo HECTOR SULEIMÁN SAFI, actuaron de 
inmediato para aclarar paradas, haciendo que todo los chismes y diretes quedaran en el olvido…..Un 
aniversario más, el séptimo, del sentido fallecimiento del reconocido editor poblano BARAQUIEL ALATRISTE 
MONTOTO, se cumplirá el próximo 22 del presente mes, por lo que familiares, amigos, colaboradores y 

trabajadores que fueron de Impresos Offset Mabek, Editorial Alatriste, S.A. de C.V., Momento Diario y Revista 
Momento, lo recordarán durante los actos religiosos que se llevarán a cabo en los templos 
acostumbrados…..ADOLFO KARAM BELTRÁN, es de los ejemplos clásicos que se dan en la vida, donde los 
expertos y experimentados acostumbran decir que en política a nadie hay que dar por muerto. Esto, en 

relación a que el ex colaborador de la pasada administración en el ámbito de la seguridad pública, va a figurar 
en el gobierno federal próximo a entrar en funciones…… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4730 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Diputados federales darán la espalda a Moreno Valle 
Lejos quedaron los sueños del gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas, de querer imponer su ley con los 
diputados federales electos del PRI. 
Y es que en la pasada reunión que tuvieron los legisladores con el presidente electo de México Enrique Peña 
Nieto, éste les pidió absoluto compromiso con el PRI y su gobierno para no convertirse en empleados de los 

gobernadores. 
Por eso, Moreno Valle deberá poner en práctica toda su astucia para sumar a os diputados federales del PRI, 

quienes de plano no quieren ni van a desobedecer a su líder político el presidente electo Peña Nieto. 
Si no mal recuerdo, Moreno Valle hacía felices cuentas de que después de la elección del 1 de julio tendría por lo 
menos a 26 diputados poblanos de su parte, independientemente quién ganara la elección. 
Jamás visualizó que Peña Nieto es celoso como cualquier político y les hizo un reciente llamado a sus huestes 
para que no se entreguen a otro proyecto que no sea el que se les indique. 
Por eso, los diputados que no son de su partido no podrán  mostrarle la sumisión acostumbrada aunque se 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4730
http://www.contraparteinformativa.com/
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mueran de ganas. 
¿Quién podrá ayudarnos?, dicen en la burbuja morenovallista. 
Hackean cuenta de Gerardo Islas Maldonado 
Al correo de este columnista llegó información sobre el líder estatal del PANAL en Puebla Gerardo Islas 
Maldonado, cuya cuenta de Twitter al parecer fue hackeada por uno de sus incondicionales. 

Jamás mencioné algo al respecto, pero como me llegó esta información creo que puede ser de beneficio para 
Gerardo, pues deja en claro que no fue quien escribió todo tipo de bajezas sobre su bella exnovia. 
Va textual: 
―La cuenta de Gerardo ISLAS Maldonado no fue hackeada como dice. Lo que pasó es que se fue de parradan en 
la ciudad de México, y entre su borrachera, que estaba con un grupo de mujeres y amigos, entre ellos Alejandro 

Basteri, el hermano de Luis Miguel le robaron sus teléfonos. 
Eso fue lo que provocó que uno de sus propios ―amigos‖ fresas tuitera groserías desde su cuenta, en las que 

insultaba y llamaba ―perra‖ a su exnovia Pamela Cortés con la que se casaría en este 2012, pero terminaron por 
la infidelidad del líder estatal del PANAL. 
Él sabe muy bién quién se quedó con sus teléfonos y la forma para salir del paso fue dar ese argumento del 
hackeo que por cierto en columnas pasadas han revelado que entre su propio equipo hay un tipo que se dedica 
a eso, al hackeo de cuentas personales (Garabed Nathel Hernández Cisneros) 
Bien dicen que los propios te pueden escupir en la cara y eso fue lo que pasó con Gerardo islas. 
Quienes lo conocemos muy bien estamos hasrtos en que se gaste el dinero del partido para sus parrandas y 

derroches ecxesivos. 
Usted se puede preguntar porqué en menos de 12 horas, islas recuperó su cuenta? 
Un hackeo no se recupera tan fácilmente, porque a primeras horas del domingo el mismo borró los tuist 
ofensivos, en los que también dijo que todas las mujeres eran unas ―putas‖. 

Un hackeo no se recupera tan fácilmente, si leyeron esos tuits ahora se pueden dar cuenta que ya fueron 
borrados, la pregunta es ¿si fue hackeada porwue tan fácil pudo volver entrar a esa cuenta? Ya asta esta 

retuitenado a quienes dicen que su cuenta fue hackeada. ESO ES MENTIRA. 
LO GRAVE ESQUE el líder que dice ser es un irresponsable que asi maneja al PANal, QUE SOLO piensa en su ego 
de niño bien y en menitir ay engañar a la ciudadanía con sus falsos argymentos. 
USTEDES JUZGUEN 
Investiguen todas las irregularidades que hay en nueva alianza,…gerardo siempre es preoptente y prresume 
apoyo del gobernador‖. 
Servidos. 

Un consejo. Estimado Gerardo: Busca a la bella Pamela porque si no se puede enamorar de otro. 
Denuncian al médico del IMSS Rubén Landini por querer vender riñones 
*Tiene varios familiares con problemas ante la ley 
La semana pasada el médico Rubén Landini Maldonado, trabajador del Instituto Mexicano del Seguro Social 

(IMSS), fue denunciado por el delito de fraude en agravio de la ciudadana Luz María Vázquez Carmona, quien le 
habría entregado 250 mil pesos para que el galeno, que también es integrante del Comité de Trasplantes de 
Puebla, le facilitara un riñón y con ello mejorara la vida de su hijo, de 19 años de edad, quien sufre de 

insuficiencia renal. 
Ante esto el  delegado estatal del IMSS, Francisco Fraile García, aseguró que se llegará hasta el fondo de la 
investigación, ya que una acusación de ese tipo no se puede echar en saco roto. 
Sin embargo este no es el único miembro de la familia con un pasado oscuro, pues  el referente mayor  es Juan 
Francisco  Arroyo landini quien aparece en la pagina de PGR como uno de los delincuentes mas buscados, siendo 
acusado del homicidio de un fotógrafo del área de servicios periciales de la procuraduría del estado,  además 

había estado preso en el CERESO  de San Miguel, acusado de lesiones y ataques, saliendo libre el 31 de mayo 
del año 2002. 
Otro de los hermanos  -Arroyo landini – con antecedentes penales es José Antonio quien estuvo preso por una 
acusación de fraude y salió libre el 1 de agosto de 1986, quien estuvo acompañado de otro de sus hermanos 
Marcelino, recluido por acusaciones relacionados con delitos violentos. 

El otro hermano de nombre Vinicio también cuenta con antecedentes penales, pues estuvo en prisión en el año 
2002, cuenta con averiguaciones previas por fraude, así como por robo de vehículo, lesiones y ataques 

peligrosos junto con su hijo quien lleva el mismo nombre. 
Además Raquel Arroyo, sobrina del medico del mal enfrenta un proceso en el juzgado octavo de lo penal por 
daño en propiedad ajena, pues en un  ataque de ira y celos destrozo un mercedes Benz propiedad de su novio 
Fernando Castillo Pacheco conocido como el niño de oro y hoy preso por el delito de violación a la ley de 
amparo, con quien se suponía contraería nupcias. 
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Existe en la familia Arroyo Landini otro medico adicto y precoz al dinero fácil, Jorge Arroyo Landini, que se ha 
desempeñado en puestos de segundo nivel del área de servicios médicos en la delegación del IMSS en esta 
ciudad, en donde de manera hábil prorrogaba incapacidades hasta por 52 semanas y a partir de ahí vendían el 
otorgamiento de pensiones parciales, con lo cual sus clientes obtenían una pensión del IMSS además del sueldo 
que percibían por que seguían trabajando, aunque el sujeto cuentan sus íntimos que se justificaba porque solo 

de esa manera podía obtener los ingresos para mantener a su numerosa familia de 10 hijos. 
Por ultimo la familia  logró colocar a uno de sus integrantes en la burocracia dorada durante el sexenio 
marinista, Se trata del Subprocurador Jurídico y de Participación Social, José Alfredo Arroyo Razo, quien timó a 
un productor cinematográfico al que pidió un largometraje por el que después ya no pagó pero que en cambio sí 
utiliza como medio de difusión para la prevención del delito. El agraviado Ángel Amador Irigoyen presentó una 

denuncia penal ante la PGR, de número AP/PGR/PUE-VIII/300/2010. 
Sin duda el medico del mal cuenta con una muy bonita familia. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
¡Falso! es mi gobernador 
Convenenciero, acomodaticio, falso y sin credibilidad ni confianza, nuestro señor gobernador acaba de darlos 
una verdadera cátedra de apertura y pluralidad política simulada. Se fue a meter al informe de actividades 
legislativas de Juan Carlos Lastiri Quirós, sólo porque el diputado federal por Zacatlán es amigo y cercano 

colaborador de Luis Videgaray, el hombre fuerte de Enrique Peña Nieto. 
Lastiri es además secretario de Gestión Social del comité nacional del PRI y fue secretario de Desarrollo Social 
en el gobierno de Mario Marín Torres. 

Es además, presidente del PRI poblano con licencia y fue candidato a Senador de la República. O sea que el 
muchacho tiene futuro y tiene curriculum. 
Pero el muchacho, o sea Lastiri, también tiene memoria. No se olvida que desde la oficina del señor gobernador 
se le fraguó una serie de ataques en la prensa, advertencias políticas y hasta amenazas de iniciarle un proceso 

judicial. En pocas palabras, lo amenazaron de meterlo a la cárcel si mantenía su oposición a las estrategias 
expansionistas morenovallistas. 
Para ser más claro, cuando el gobernador impulsó e impuso la reforma política poblana que amplió el mandato 
de alcaldes y diputados a 4.8 años y redujo a 1.8 años el periodo de su sucesor, encontró precisamente en 
Lastiri a uno de sus opositores. El entonces presidente del PRI en funciones recibió un mensaje claro, 
contundente y amenazador. Le publicaron que tenían información sobre depósitos bancarios en efectivo, en la 
sucursal Bancomer del bulevar 5 de Mayo y 25 oriente de esta ciudad, durante el tiempo en que fungió como 

Secretario de Desarrollo Social. Se supone que esa información no sólo es confidencial, sino que no habría 
manera de comprobar el origen del dinero. 
Meses después, cuando Lastiri fue candidato a Senador por el PRI, los "mastines" del gobernador aprovecharon 

al Partido Nueva Alianza para acusar a Lastiri de corrupto, por decir lo menos. Semanas más tarde, Lastiri es 
cobijado por Videgaray y nombrado Secretario de Gestión Social del PRI, muy cerca de Peña Nieto. Ese día, 
cesaron los ataques del gobernador en su contra. 

Y ahora resulta que hasta a su informe legislativo, asiste. 
En política tus enemigos de ayer serán tus aliados de mañana y visceversa. Pero en política tampoco se olvidan 
los agravios. Y, en política existen personajes confiables y no confiables. Nuestro gobernador es de los últimos. 
El Verdugo 
Aun y con todos sus defectos el tipo es el gobernador. Eso quiere decir que con una virtud le alcanza para ganar 
una gubernatura. 
El Verdugo dice: el problema es que en el 2013 va a enfrentarse en las urnas... a los poblanos. 

Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril) 
 
Claroscuros 
Este ha sido un fin de semana lleno de sentimientos encontrados, de claroscuros que ponen a prueba 

las mentes más equilibradas y, en lo que a mi concierne, han propiciado una situación de stress digna de un 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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psiquiatra. 
Todo empezó cuando quise ver a Denise Maercker en su informativo ―Atando cabos‖ por TeleFórmula… Un 
recadito en pantalla me anunció que mi servicio de cable estaba suspendido (o sea cortado)… Bajo la lluvia 
pertinente y ―para mi comodidad‖, acudí de volada a mi CIS más cercano para limpiar mis pecados. Cabe 
aclarar que la factura correspondiente me llegó, al otro día vía internet. Supongo que entre el martes y el 

miércoles me llegará su hermanita de papel. 
El hecho es que ya tengo señal otra vez. Maravillas de la ―digitalización‖… Antes, uno debía esperar cuatro 
o cinco días a que llegara un técnico, que se trepara al poste y reconectara el sistema. Ahora, todo lo 
hacen desde la comodidad de su oficina y simplemente apretando un botón. Claro que ahora, sin que nadie 
ponga su vida en peligro, cobran la ―reconexión‖. Cuando era manual, era gratis… 

Después, averigüé que la ―familia real‖  sigue haciendo de las suyas para quedarse con la Compañía 
Mexicana de Aviación… Ya logró que se destituyera al juez Consuelo que era el único que mantenía viva 

cierta esperanza de futuro para la aerolínea. A ver quién nos explica cómo y por qué se puede comprar un 
avión para que vacacione el Presidente de la República y su familia y no se puede salvar una empresa que 
le da de comer a ocho mil personas… Sobre todo que el avioncito que le va a comprar Calderón a Peña cuesta 
algo así como tres veces lo que vale Mexicana… 
Tercera noticia: el sábado nos fregaron con el enésimo ―gasolinazo‖ del año. Según los seudo 
ecologistas y economistas de pacotilla, como Gabriel Quadri, ya era tiempo de eliminar los subsidios que ―sólo 
benefician a quién más tiene‖. Sí Chucha… Ya veremos qué van a tener que hacer los pequeños agricultores 

que deben transportar sus cebollas, sus zanahorias y sus calabacitas a la central de abastos… 
Ya sabremos que tienen que hacer los tortilleros y los panaderos para poder elaborar los productos que 
comemos a diario…  Pronto, muy pronto, viviremos en nuestros bolsillos las consecuencias de estas medidas 
justas y necesarias. Puebla seguirá a la cabeza nacional en materia de inflación, pero no importa todo va 

bien y bajo control. 
Afortunadamente, llegaron dos noticias impactantes para alegrarnos un poco la vida y ayudarnos, si no a 

olvidar, por lo menos a mitigar todo lo malo que nos rodea. México ganó el oro en futbol olímpico… Ya se 
alcanzó el ―ya merito‖…  ¡Felicidades chamacos!… Por ahí me dijeron que, inmediatamente, Peña Nieto llamó 
a Alex Lora para felicitarlo por el triunfo del TRI… Se lo merecía. 
Finalmente, y aunque es una cosa muy personal y familiar, la quiero compartir con todos… En unos meses, mi 
sobrinita, mi ahijada, que adoro con todo el corazón, va a ser mamá… No es tanto el hecho de que me vaya a 
hacer tío abuelo, lo que se maneja fácilmente con terapia, sino que mi hermanita, la más chiquita, va a ser 
abuela… 

Todavía me acuerdo, con lágrimas en los ojos, del día en que nació la futura madre… El día del cumpleaños de 
mi hermana, que se ha convertido en fecha de fiesta nacional en nuestra familia. 
Además, la criatura va a nacer en los Estados Unidos y, por sus antecedentes familiares, llega a la vida, en 
automático, con cuatro nacionalidades… ¡Esa es la globalización!… 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/claroscuros 
 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El PAN, la lucha y los acuerdos  

En la lucha por el dominio en el Partido Acción Nacional, el sábado fue un día importante pero aún no definitivo. 
El presidente Felipe Calderón impuso al Consejo Político su agenda, tiempos y métodos para llevar a cabo la 
reforma interna. Su trabajo de cabildeo por todo el país funcionó y se fijaron plazos para que una comisión 
interna, con 20 consejeros, donde predominan los calderonistas, resuelva en octubre la celebración de la 
asamblea que tiene como plazo fatal marzo del próximo año. 
Ganó Calderón pero su margen fue estrecho y hay razones para pensar que estableció una negociación aunque 

no descarte que fiel a su estilo intentará arrebatar todo, lo que se definirá hoy lunes cuando en uso de sus 

facultades, el presidente Gustavo Madero, quien tomó como propia la propuesta del presidente ante el Consejo, 
designe a los coordinadores de los panistas en las cámaras federales. 
Si el acuerdo fue que Madero decida, lo que es muy improbable, nombrará a Luis Alberto Villarreal con los 
diputados y a Héctor Larios coordinando a los senadores. Si hubo un acuerdo con el presidente Calderón y se 
dividen, Madero se queda con Villarreal en San Lázaro e irá Ernesto Cordero al Senado. Si en Los Pinos van por 
todo, Morfín coordinará a los diputados y Cordero a senadores. 

En un partido democrático como Acción Nacional los equilibrios son importantes, máxime porque la geografía 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/claroscuros
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política no refleja uniformidad en todo el país. Pero eso se sabrá en los hechos hasta hoy. 
En este ejercicio hay políticos panistas que son verdaderos puentes para transitar entre las distintas corrientes y 
grupos hasta alcanzar acuerdos, es el caso del gobernador poblano, Rafael Moreno Valle, quien explícita y 
públicamente ha fijado posiciones que si fueran vergonzosas hubiesen sido privadas, como la mayoría de las 
negociaciones que se llevan a cabo entre los políticos mexicanos. 

Para empezar en los primeros días de agosto dio su voto para que Gustavo Madero, su compañero en el Senado 
y su amigo personal, se mantuviera en la presidencia y no como Felipe Calderón y su grupo demandaban su 
separación del cargo. Fue un tema de congruencia y honestidad como también lo fue participar el viernes en 
una reunión de consejeros nacionales panistas afines al presidente de la República que se llevó a cabo en Puebla 
y donde él fue un factor para construir consensos. 

Nada fue secreto, tanto que el mismo viernes pasado se emitió un comunicado que claramente señalaba que 
―Con el propósito de analizar la situación del país y, en particular, el presente y el futuro de Acción Nacional, se 

reunieron en la ciudad de Puebla diversos liderazgos de todas las entidades de la República, entre ellos, 125 
consejeros nacionales, legisladores nacionales y estatales salientes y electos, jefes estatales, así como 14 de 32 
secretarios estatales de Acción Juvenil. 
―En este encuentro se revisaron las causas de los resultados electorales recientes, la necesidad de una reforma 
profunda a los estatutos del partido y la urgencia de fortalecer la acción política y electoral de Acción Nacional 
de cara a los 14 procesos electorales que habrán de realizarse durante 2013‖. 
En las mesas de reflexión participó el gobernador poblano y fue esta posición la que dominó el sábado en esa 

lucha por el PAN, donde queda claro que hay factores que construyen consensos porque la semana pasada todo 
indicaba que habría sangre y todos saldrían lastimados. 
En este trabajo el gobernador de Puebla apuesta a que el PAN sea un partido fuerte, porque en él milita y nada 
de lo hecho ha sido en secreto. Al final es un tema de hacer política y tener congruencia. Algo que no abunda en 

la política mexicana. 
Una de vaqueros 

Hoy regresan a clases en la Universidad Autónoma de Puebla. Después de la publicación el sábado de las listas 
de aceptados y donde un número importante no alcanzó el puntaje necesario para ingresar, aunque tienen otras 
opciones incluso esperar un año para buscar nuevamente entrar a la universidad, todo volverá a la normalidad y 
como siempre no faltarán grupos que pretendan capitalizar a su favor el desanimo y la inconformidad de los no 
aceptados. 
Como en años anteriores no pasará a ser más que un movimiento pequeño, con los que siempre protesta y han 
hecho de este ejercicio un método para participar en la política universitaria. Nada nuevo, lo importante es que 

esta semana estos si los alumnos de nuevo ingreso se inscribirán y el lunes 20, todos a clases. 
http://www.ngpuebla.com/node/35319#.UCjobqEgfTg 

 
(Angelopolitanas) 

 
Será una empresa constructora de la familia Abed Robanet la que se encargue de concluir el ambicioso proyecto 
del Centro de Servicios Integrales que se construye frente a la plaza Angelópolis y que albergará todos los 

servicios que presta el gobierno poblano.  
Un tema de financiamiento fue el que impidió que la empresa que originalmente ganó la licitación y que empezó 
la obra continuara y de los pocos que aceptaron el reto fueron precisamente los dueños de la cadena hotelera 
Aristos y quienes operan el relleno sanitario de Chiltepeque actualmente, fueron además de los constructores de 
la entrada por la autopista a la calzada Zaragoza, frente al Cuauhtémoc.  
A trabajar, para entregar en el primer trimestre del próximo año.  

@  
Por cierto, hay elementos para pensar que será en entre el 22 y el 25 de agosto cuando el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación entregue la constancia de mayoría y la declaración de Presidente Electo al priista 
Enrique Peña Nieto, luego de que resuelva todas las impugnaciones presentadas. En ese momento se cerrará 
una página de la historia de esta elección del 2012.  

Y en los últimos diez días de agosto se conocerá la decisión de Volkswagen AG de donde instalará su planta de 
Audi en México y Puebla se mantiene entre las entidades elegidas que llegaron hasta el final de la selección.  

Por eso es importante que se defina sin mayores contratiempos la revisión contractual de su planta poblana 
cuyo emplazamiento vence a las 11 de la mañana del próximo sábado. El viernes 17 llegarán a un acuerdo 
satisfactorio para las partes.  
@  
Un acto político relevante y con varias implicaciones –una jugada en el billar de tres bandas- fue el que se llevó 

http://www.ngpuebla.com/node/35319#.UCjobqEgfTg
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a cabo el viernes pasado en Zacatlán ante el último informe de actividades de Juan Carlos Lastiri, quien mostró 
convocatoria –llegaron hasta la sierra el gobernador, la senadora electa Lucero Saldaña, el comité directivo 
estatal en pleno, diputados federales y locales y jefes políticos de todas las regiones de la entidad- y proyección 
personal.  
El gobernador Moreno Valle mandó un mensaje claro: su disposición a trabajar con Enrique Peña Nieto como 

presidente por el bien de Puebla y el llamado a la unidad de los poblanos más allá de diferencias ideológicas y 
posiciones políticas, que si bien es un derecho ciudadano no debe ser la justificación para impedir el desarrollo 
del estado.  
Lastiri cerrará su función legislativa como uno de los diputados poblanos con mayor influencia, y ha construido 
puentes con la dirigencia nacional del PRI y el gobierno estatal. Después de que dejo su candidatura al Senado 

inmediatamente se sumó al CEN de su partido como secretario de Acción Social.  
Además de diversas figuras locales y nacionales llegó Jorge Márquez, secretario de Organización en funciones 

del CEN del PRI y representante del presidente Pedro Joaquín Coldwell. Lastiri estaba feliz y motivos tuvo.  
@  
Ojo, mucho ojo. Las posturas radicales y las de otros grupos sociales denominados de la resistencia o 
―revolución pacífica‖, están por hacerse de la conducción política del movimiento #yo soy 132 Puebla. De 
conseguirlo sería una lastima porque la mayoría de los grupos de jóvenes universitarios lo hacen de buena fe y 
creyendo en sus propias ideas. 
Por lo pronto son los que asumen el liderazgo y las convocatorias a los actos de protestas en Puebla. Para la 

segunda quincena de agosto han convocado a la cuarta asamblea estatal del #132 poblano y al mismo tiempo 
están organizado la segunda convención estatal en contra de la imposición, el brazo político de las 
organizaciones más duras que se reunieron en Atenco. 
Aprovecharán la coyuntura de los estudiantes que no alcanzaron el puntaje necesario para obtener un lugar en 

la UAP, luego los eventos patrios de septiembre y las movilizaciones de los pueblos de Morelos, Tlaxcala y 
Puebla que rechazan la instalación de algunas plantas, como las termoeléctricas de la CFE. 

Piensan que "las contradicciones sociales y de clase se han agudizado" y que la "revolución" esta a la vuelta de 
la esquina. Sin duda una copia del materialismo histérico que domina aún a la ultra izquierda. 
http://www.ngpuebla.com/node/35320#.UCjonqEgfTg 

 

http://www.ngpuebla.com/node/35320#.UCjonqEgfTg

